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Variedades
Exemplo de criatividade
e consciência entre os

alunos da Escola
Dolores Krauss que
construíram uma

casinha com material
reciclável.
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Alegria foi geral para os

integrantes do Rua

Brusque/Circuito
Materiais Elétricos que
venceram o Tamandaré
e levaram a Taça
Baterias WM.
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Após mais de oito anos

de espera, moradores do
Macuco comemoram a

construção do poço
artesiano que dará
acesso à água da rede
do Samae.
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Fim do dilema: assinado o ter o

para a reforma do ,I-vo D'Aquino
Foto: Beto

Tubos e Lajotas
.332-2788

Comunidade
A vice-prefeita de Gaspar, Albertina Dechamps, viaja a

Brasília para defender o projeto de aposentadoria para
donas de casa.
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Geral
Nona edição do Festival Escolar de Dança reúne grande
público no João dos Santos, com apresentações
folclóricas, jazz e minueto ..
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Geral
Bombeiros de Gaspar querem promover curso de salva

vidas. Para isso precisam do apoio da comunidade e

buscam também patrocinadores.": .

\ Página 6-B

GeraJ
Mobilização contra 9 _abuso sexual infantil reuniu a

comunidade nas escadariàs da Igreja Matriz, onde

adultos e crianças pediam o fim da violência.
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Aluga-se kitinete no

centro de Gaspar.
Informações pelo fone

332-5222.
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procura, o corpo do menino foi encontrado nas margens do rio, cerca
de 100 metros acima do local do afogamento no bairro Bera Vista.

www.skilo.com.br
Fl:INE- FAX: (0**47' 332-2749

GASPAR - SANTA CATARINA

o modo certo de estampar a moda

T()§

Rua 7 de Setembro. 11 a • Gaspar. Fone: 332·0995/ 332�1273
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--TEKSONIC
REVENDA

Telefones: Celulares, Móvel
e FIXO; Micro Systens, Disc Man,
Cds Painel; Acessórios variados.

ti (047) 332-4002
Rua Coronel Aristiliano Ramos 490 - Gaspar

Kitinete

FONES/FAX: 339-7267
:3:39-7D59/3:39-7073
Rua Borjlááo Haendchen.1690-

Belchior Central· Gas

�i;; ; + iro" +;,�Te:r.ra.plaaageD1 e Tra.n8porI;e
Areia - Rua Itajaí. Fone: 335·()891

Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

Ir 332-2310
.

CCLCNINHA - 332-0160

SANTA TEf';IEZINHA - 332-7027
SETE CE SETEM ....C - 332-05B2
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Violência x Infância:

Combinação impossível
Infelizmente o noticiário nacional mostra uma ação

que não caberia a um ser humano normal, o grande
índice de violência, abuso e exploração sexual infantil.
Imaginamos sempre que estas crueldades inaceitáveis

jamais poderiam acontecer em nossas vidas.
Ledo engano. Cada dia que passa, esta realidade

torna-se parte integrante de nossa cidade, nosso

cotidiano.
O que exemplifica isso são os casos da estudante

gasparense Pamela Thays Cunha e da blumenauense
Aniara. São verdadeiros monstros que muitas vezes
estão nas ruas, ou mesmo dentro de nosso lar. E o que
fazer para impedir essa violência? Certamente a

resposta é uma incógnita, porque dificilmente
conseguiremos identificar no ser humano este

gravíssimo desvio de conduta que fere todos os

princípios morais do ser humano.
Nos deparamos com situações nunca imagináveis,

como a adolescente que ganhou o direto de realizar um
aborto pelo fato de ter sido estuprada pelo seu próprio
pai. Que na realidade seria a única pessoa que deveria

protegê-la. A quem recorrer então?
São perguntas que certamente devem estar ferindo

a alma de muitas crianças e adolescentes que são vio
lentadas e nem imaginam o que fazer. Certamente tor

nar-se-ão mulheres inseguras, infelizes que muitas ve
zes buscam no casamento prematuro a solução para os

seus males. Outro engano. Às vezes estão caindo nova
mente na cova de um algoz, visto que a violência con

tra a mulher é outro sério problema que corrói a estru
tura de nossa sociedade.

Inaceitável é saber que nossas crianças sofrem todo

tipo de abuso sexual emorrem deforma cruel, nasmãos
de pessoas bem posicionadas perante à sociedade ou

nas mãos dos prôprios familiares, que parecem não
conhecer o significado da vida e tampouco, os valores
que todo ser humano deveria adotar, como propagar a
paz, o amor, a amizade e a união entre as famílias.

A responsabilidade de apurar essesfatos sangrentos
é, sem dúvida alguma, da polícia que deve garantir
nossa segurança, porém, enquanto a sociedade não
abrir a boca, deixar o medo embaixo da cama e

enfrentar com seriedade e responsabilidade a violência
infanto-juvenil, demoraremos a exterminar osmonstros
da sociedade e num futuro bem próximo, estaremos

todos, nos destruindo.
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Caros amigos do Jornal MetaS
É com muita alegria que vimos através deste tão

conceituado meio de comunicação agradecer o carinho e

atenção que vocês do' JM vem dando a farrulia da Carla
Cristina Floriano e fazendo constantes campanhas em favor
da farrulia.

Agradecemos também ao Centro de Formação de Jovens
e Adultos da Escola Ivo Dáquino e todos os Gasparenses que
se sentiram mobilizados nesta campanha.

Pedimos que Deus abençoe a todos.

A decí
Famüia Floriano

gra ecírnento
"Como é bom agradecer aoSenhor; anunciar sua bondade

e seu amor fiel a vida inteira" (Salmo 91)

Com o coração pleno de alegria, após tantos momentos
de encanto e emoção, gestos de carinho e amizade, que
acompanharam as comemorações do cinqüentenário do
Colégio Madre Francisca Lampel, sentimos que é hora de
agradecer. Agradecer a Deus que nos conduziu nestes

cinqüenta anos de história e serviço à educação, formação
humana e cristã de tantas crianças, adolescentes e jovens que
passaram por nós, desde os idos anos de 1953, no Jardim de
Infância São José, nos trabalhos pastorais da Paróquia São

-------

Pedro Apóstolo, hoje, Colégio Madre Francisca Lampel.
É hora de agradecer a Congregação das irmãs Franciscanas

da Imaculada Conceição, que sob a inspiração do Espírito do
Senhor e a pedido dos Freis Franciscanos, possibilitou a vinda
das primeiras irmãs a Gaspar, terra que sempre se mostrou

hospitaleira e generosa através de seu povo acolhedor. É hora
de agradecer à Banda São Pedro, Coral Santa Cecília, Grupo
Gaspareto, Foto Clube de Gaspar, Senhores Pais, APM,
alunos, professores, funcionários, meios de comunicação e

outras entidades, pelo apoio e disponibilidade que sempre
demonstraram. Nossa gratidão a tantos ex-alunos, amigos que
colaboraram conosco através de entrevistas, enviando-nos
memórias e outras matérias.

, A equipe, pessoas da comunidade que, de forma voluntária
e gratuita, organizou e tornou possível a edição do livro:
"Educação Retrato de um Povo", nosso reconhecimento. E
finalmente aplausos, abraços carinhosos e reconhecidos aos

nossos alunos que com tanta dedicação se prepararam e com

determinação e graça encantaram a todos durante os eventos
comemorativos dos cinqüenta anos do Colégio Madre
Francisca Lampel.

A Deus nosso louvor; e que suas bênçãos recaiam
generosamente sobre todos

Irmã Maria Regina Beltrame - Diretora e Irmãs
FIC de Gaspar

Sertão Verde
A obra de esgoto que não teve problemas apontados na

Câmara de Vereadores, cujo processo chegou à procuradoria
da República de Blumenau poderá ter novos

desdobramentos. Tem gente defendendo o envio do processo
aoMinistério daMoralização, doMinistroWaldirPires, para
que apure os fatos. Mas a pouca fé está no fato do ministro
ser do Lula e a administração daqui do PT..

100% de novo

Assim como o ex-candidato a deputado no Projeto 100%

Gaspar, Pedro Bornhausen, outros também manifestaram

desejo de repetir o processo para as eleições do ano que
vem. Acontece que a idéia pode ser boa, porém as

dificuldades em reunir o grupo no mesmo entendimento
carecem de confiança. É que setores dos partidos que
estiveram juntos ano passado, parecem não estar dispostos
ao mesmo propósito, o que deve constranger de certo modo
quando se sentarem para tratar de pontos para enfrentar
Zuchi.

Em campanha
Clarindo Fantonti do PP não esconde de ninguém sua

disposição de disputar as eleições de 2004, na condição de
candidato na cabeça de chapa ou até mesmo de vice. Seu
carro espelha bem a intenção. No PP, Ademir Serafim
também almeja ser o indicado assim como o vereador
Melato.

Muitos nomes

Com tantos nomes surgindo, o panorama remete à tese de

queGaspar terá novamente um grande número de candidatos
a prefeito no ano que vem. O esperado frentão anti-Zuchi

poderá não sair, já que devem prevalecer os projetos pessoais.

Ajudante
Nos bastidores políticos há quem garanta que unia possível
candidatura própria do PFL, com Antônio Pedro Schmitt,
Pepê, e de mais um outro partido, serviria de apoio indireto
ao próprio atual prefeito. O PFL fora do frentão ajudaria o

PT e o clima amistoso que se tem verificado permaneceria.

Fora
Apresença deMário Pera nas decisões do PSDB já foi muito
mais forte, tendo sido presidente por duas vezes. Hoje ocupa
um cargo na Comissão de Ética. Morando forade Gaspar
acabou perdendo espaço. Um tucano com bico menor.

Cadeia Pública
Adilson Schmitt (PMDB) mostrou prestígio junto ao Secre
tário de Segurança Pública, Dr. João Henrique BIasi, por
ocasião de sua visita a Gaspar. Obteve do Secretário a pro
messa do início da construção da Cadeia Pública, tão logo o

Município faça a entrega formal do terreno ao Governo do
Estado. Casamento perfeito! Prefeito Celso (PT) doa o ter
reno e Adilson viabiliza a construção da Cadeia! Dr. Cássio,
Juiz Diretor do Fórum, recebeu em seu gabinete o Advoga-

-

do Dr. Valmor Beduschi Júnior (PT) e o próprio Adilson
Schmitt que lhes deram a notícia em primeira mão.

JornaI Metas INFORMANDO VOCÊ

Diretor: José Roberto Deschamps
Jornalismo: Cleisiane Medeiros Soares

Jane Bartholo
Diagramação: Joseane Aparecida Schmitt

Departamento Comercial: Raquel B. Amaral

Jornalista Responsável
Jane Bartholo - DRT SC - 01331-JP

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores

Av. das Comunidades, nº 410 - sala 02.

Gaspar/SC. CEP: 89110-000

www.jornalmetas.com.br
e-mail: jornal@jornalmetas.com.br - Fone: 332-1620

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



;;_:: ..
-

Jornal Metas 01 A 07/10//03 03-A
- ------ --

,---- -------

POLITICA

PL estrutura o seu diretório para 2004
Após nomear o presidente do comissão provisória, o Partido Liberal pensa em nomes para as eleições
H á duas semanas no comando do

Partido Liberal gasparense, o

jovem Leandro Kegler, assumiu o

comando do diretório provisório e sai em
busca dos filiados para estruturar o PL
pensando em disputar as eleições de 2004,
onde pretendem eleger vereadores.

JM - Quando surgiu o Partido Liberal
em Gaspar?

Leandro - O PL tem uma história que
vem desde 1981, tanto que já foi muito
forte no município. O problema é que ele
foi abandonado, todos pararam com tudo,
as pessoas não quiseram mais tocar para
frente.

JM - Como foi que você assumiu a

presidência do Diretório provisório?
Leandro - O partido precisava de uma

liderançá no município, então me

procuraram e me disponibilizei para
assumir os trabalhos do Diretório.

JM - Atualmente quantos filiados

possuem o partido?
Leandro - Estamos com 111 filiados,

os quais os membros do diretório vão em

busca de resgatar cada nome para assim,
poder estruturar o partido. Nosso objetivo
é alcançar a meta de 150 filiados para este
ano.

JM - Você acredita que o partido
encontrará algumas barreiras para sua

reestruturação?
Leandro - Barreiras não, mas a

grande dificuldade que encontraremos
será resgatar os filiados e conquistar a

confiança das pessoas, porque eles foram
abandonados.

Foto: Jane

o PL centraliza pensamentos nas filiações

vem?
Leandro· Com certeza entraremos

na disputa em 2004, mas este ano nós
iremos primeiramente buscar as pessoas
qúe já estão filiadas no partido,
formaremos a executiva e em seguida,
trabalharemos exclusivamente em cima
de novas filiações.

JM - Vocês já pensam em coligações?
. Leandro· Ainda não, nossa meta é

fortalecer o partido, voltar à ativa,
buscar novos filiados e somente no ano

que vem prensaremos no assunto.

Aguardaremos para negociar no ano que
vem. Mas uma coisa é garantida,
buscaremos coligações.

JM - Quando será a convenção do
PL?

JM - Qual é a proposta de estrutura Leandro - Pretendemos fazer em
do partido para as eleições do ano que novembro.

mais

informações
nas escolas

com palestras
e diálogos.

Os pais deve
riam sempre estar acompanhando

seus filhos para ver como eles
estão". José Adalto, 28 anos,

confeiteiro - Centro

"Os pais que
não cuidam

direito de seus

filhos, o
governo

deveria fazer

algo,
encaminhando as crianças para
quem cuide direito". Joanita

Prebianca, 15 anos, estudante -

Santa Terezinha.

uma orientação
em casa, às

escolas deve
riam enfocar o

assunto, .mos
trando corno as

crianças devem fazer para evitar o
abuso sexual". Jovilde Angelina,

41 anos, Auxiliar Geral
Bela Vista.

o tema nas au-.

las, como fa
zemcom as

drogas. Muitas
crianças não

sabem como proceder quando
existe violência em casa".
Ricardo Lamim, 25 anos,

industriário - Sta Terezinha.

Hoje o diretório provisório é composto
do meu nome como presidente, Nelson
Eufrázio como vice, e também a Graziele
Ribole, Roseane da Silva, Jean Charles
de Oliveira.

JM - Qual a análise do PL sobre a

formação do 'frentão"?
Leandro- Para começo de conversa,

o 100% Gaspar foi uma utopia, não houve
adesão 100% de todos os partidos, pois o

PT e n, não estavam neste projeto.
Referente ao 'frentão' , acho a idéia válida,
mas isso tudo quem decidirá é o povo,
independente de formação de blocos
partidários ou não.

JM - Mas como você analisa o quadro
político para pleito de 2004?

Leandro· Existem dois nomes que

podemos considerar que irão às umas:

Adilson Schrnitt e Celso Zuci. São duas
pessoas muito íntegras, conheço-os
pessoalmente, eu acredito que são os

nomes para Gaspar, independente de
qualquer coisa, eles são os candidatos
mais indicados para o município.

. JM - Você era o presidente do Partido
Verde em Gaspar, porque a mudança de
sigla?
Leandro v Nós tivemos alguns

problemas com o diretório estadual do PV.
Na verdade não havia apoio para o

diretório municipal, então resolvi sair da
liderança do partido, houve as

desfiliações, como hão havia registros no
TribunalRegional, foi destituído o PV em

Gaspar, então fui convidado a fazer parte
doPL.

O PT de Gaspar vem se preparando
intensamente para sua consolidação no

município. São 13 núcleos organizados
nos bairros. E 5 núcleos setoriais, nas

áreas da saúde, agricultura e juventude.
Temos uma sede própria que se loca

liza na Rua Itajaí, ao lado da Padaria
Vanzuita. Uma coordenadora atua direta
mente no atendimento aos militantes e no

processo de organização e mobilização
dos novos filiados. Se você tiver interes
se entre em contato pelo telefone
332.6005 e converse com a responsável,
Ana Mannes.

Estamesmapeando nossos candidatos
à vereança para o-próximo ano. Já orga
nizamos o GTE (Grupo de Trabalho Elei
toral). Estamos investindo no processo de
formação, pois queremos qualificar nos
sos""candidatos e garantir a reeleição dos

nossos projetos que estão revolucionan
do a história de Gaspar.

Temos com orgulho um prefeito com

prometido com nossos ideais, juntamen
te com a vice-prefeita, toda equipe de go
verno. Como também nossos vereadores
Francisco Solano Anhaia e Alcir Vieira.

Um partido coeso, maduro e respon
sável que vem dando apoio e respaldo à

administração. E com certeza é motivo
de orgulho e dignidade para todos os

gasparenses.
Acredite em quem faz com honesti

dade, competência, transparência: e parti
cipação popular. PT: a estrela que brilha
e ilumina a cidade deGaspar que está cada
vez mais linda.

Luiz Carlos Reinert -

Presidente do PT

mais cam

panha de

orientação nas

escolas, já aju
daria muito,

porque muitas
vezes o agressor está dentro da

casa das crianças". Josíane
Schrnitt, 24 anos, operadora de

caixa • Sete de Setembro.

Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (Iight) e sobremesas
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Vice-prefeita luta pelas donas de casa
Albertina se -uniu a centenas de mulheres e viajaram a Brasília para entregar projeto de aposentadoria

A vice-prefeita de Gaspar, Albertina nem sempre tem sinceridade. É um am

Maria dos Santos Dechamps, biente machista, que nunca reconhece a

juntamente com centenas de mulheres, coragem e, muitas vezes, opta por outro
foram a Brasília, nos dias 16 e 17 de se- caminho", afirmou o presidente que
tembro, para entregar aoMinistro da Pre- lamentou que a representatividade das
vidência Ricardo Berzoíni, a "Carta das mulheres seja menor que 10%, quando
donas de casa para as autoridades bra- elas são mais da metade da população.
sileiras", defendendo a aposentadoria des- Afirmou que o período em que as donas
tas mulheres tão batalhadoras, de casa cuidam do lar é quando sua carga
trabalhando no cuidado da casa e filhose de trabalho é maior e lembrou a dupla
que não têm nem o direito de se jornada das mulheres. João Paulo

aposentar. comprometeu-se em reforçar a

O benefício está previsto na Proposta reivindicação já apresentada ao Ministé
de Emenda Constitucional 385/2001, da rio da Previdência.

deputada federal Luci Choinacki (PT/SC). A vice-prefeita explicou que o Minis
As donas de casa corri mais de 60 anos, tro ficou muito entusiasmado com a ini
com renda familiar igual ou menor que ciativa e que afirmou que encontrará far
dais "salários mínimos teriam direito à mas para buscar recursos para a aposen-

.

aposentadoria, mesmo sem contribuir taria das donas de casa, junto com em

diretamente para a Previdência Social. presários através de impostos ou junto
Um milhão e 74 mil donas de casa já com o tesouro nacional. "Na verdade isso
teriam direito ao benefício, em todo o reverte também para o país, pois as mu

BrasiL Na ocasião, o presidente da Câ- lheres recebendo seu dinheiro próprio, vai
. mara dos Deputados, João Paulo da Cu- melhorar o comércio do bairro e até do
nha manifestou seu apoio, vestindo o

"

município", salientou Albertina.
avental que caracteriza a campanha. Segundo a vice-prefeita já existe uma
"Vocês trazem sinceridade a esta. casa a discussão do assunto no município, onde
luz da sinceridade, num ambiente que estão montando um comitêmunicipal em

Este ano, a decoração natalina de além de trazer o material coletado ajuda
Gaspar terá um diferenciaL Um grupo na produção da decoração. Com o obje
formado por coletores de material tivo de entregar toda a decoração até no
reciclado e artesãos uniram-se com o

. vembro o grupo formado por 4

objetivo de confeccionar peças para coletadores, 9 artesãos e 3 técnicos se re

decoração produzidas a partir de materiais únem às terças e quintas-feiras em um

reciclados, como latinhas garrafas, caixas espaço cedido pelo Centro Educativo
de leite e outros objetos que podem ser Maria Hendricks. A secretaria Munici
reutilizados. "Além do aproveitamento a pal de Indústria, Comércio e Turismo,
parte mais preciosa deste processo é a apoiadora e financiadora do projeto pre
consciência ecológica", explica Celina vê uma decoração natalina diferente dos

Maser, coordenadora do projeto, que outros anos com uma proposta ecológica
considera uma arte a confecção de fitas e correta e incentivadorapara o surgimento
guirlandas com tiras de garrafas plásticas. de outros empreendimentos. Para o secre-

Os trabalhos serão expostos durante o tário da pasta, Rodrigo Fontes Schramm

mês de dezembro junto à rua central da a" iniciativa também tem uma proposta de
cidade -CoronelAristiliano Ramos-, Pra- geração de trabalho e renda uma vez que

ça Getúlio Vargas e principais trevos de o grupo será remunerado pelo trabalho.

acesso à cidade. "Este ano vou trazer "É uma idéia que reverte cidadania para
meus netos para mostrar que junto com o trabalho do coletador e reconhecimen

os artesãos podemos fazer isto", contou to da arte para os artesãos" considera o

o senhor Valmor Brandel, coletador, que secretário.

.

.

Nós ajudamos você a cuidar do seu VISUAL,I
venha conferir nossa ampla linha
de PRODUTOS DE BELEZA

e profissionais prontos a atendê-lo,
além de várias sugestões de PRESENTES
para você surpreender quem você gosta

D' 17 " 332-0579
Avenida das Comunidades, 160 Isque-I' armaa»: 332-9337
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Vrcefoi à Brasilia lutarpelas donas de casa

prol da mulher gasparense, "Estamos fa
zendo um levantamento no município
para sabermos como está a realidade das
donas de casa em Gaspar, quantas serão

beneficiadas com este projeto. Com isso,
estamos contando com o apoio das agen
tes de saúde, porque na verdade irá me

lhorar a qualidade de vida, pois aumenta
rá a auto estima da mulher que se sentirá

.

valorizada", ressaltou Albertina que adi-
anta que no nossomunicípio existemmui
tas mulheres que não estão aposentadas.

A idéia surgiu em 2000, num encon

tro de donas de casa. "Da idéia passou a

ser um projeto e hoje existem 14 estados
brasileiros que j á formaram comitês es

taduais para fomentar e discutir com as

mulheres a aposentadoria das donas de

casa", explica Albertina.
Durante a viagem a Brasília, a vice

prefeita de Gaspar também participou da
reunião da bancada do PT com os prefei
tos e vice de Santa Catarina que discu
tem a duplicação da BR 470, aumentar o
número de jovens nas Universidades Fe

derais, a definição das áreas indígenas
para acabar o impasse entre índios e agri
cúltores, o apoio ao gás natural, a refor
ma tributária e a contrução de ferrovias
em Santa Catarina,

r Artigo I
Nosso passado semeia futuro

Eu sou parte de uma bela e longa . Conceição, em especial a nossa saudosa
existência, recheada de boas lembranças professora e superiora IrmãManaCelina
e cheia de amigos! Essa é a síntese do Neves, aos meus pais espiritualmente
turbilhão de emoções que começou a sempre presentes Nego Schrnitt e Juracy
envolver meu coração ao receber o de Melo Schrnitt.
convite de rever a nossa amada Gaspar Na trajetória da vida acredito que
e reencontrar parte da minha história, a terei novas oportunidades de conciliar
de ter sido a 14' aluna matriculada na com o passado e rever Gaspar, porque
primeira turma de 1953 do saudoso respeito o torrão que nasci, amo meus

Jardim de Infância São José. Muitas semelhantes e reconheço a singularidade
1ágrimas de felicidade derramei durante da passagem humana aqui na terra,
a confraternização dos 50 anos de sentimentos compartilhados com a,
existência do Colégio Madre Francisco minha filha Thaís e meu irmão Sérgio
Lampel, onde nós, trinta e seis Henrique e seus filhos Lucas, Juliana
pequeninos, gravitávamos no universo Luiza e Henrique Bruno.

daquele momento histórico. Ao citar laços familiares, aproveito
O lúdico inerente da infância mescla a oportunidade desse espaço e faço aqui

a realidade vivenciada e projeta saudades reverências aos meus ancestrais para·
da companhia deAlberto SpenglerNeto, contribuir na disseminação da nossa

Carmem de Oliveira Alves, Edmundo genealogia, iniciada por Johann Peter
dos Santos Filho, Elizabeth Schrnitt, nascido em 8 de setembro de

Becker.EmíliaMargarida Zimmermann, 1791, em Brohl, Alemanha, que com sua
Ernani José Pamplona, Gilda da Silva, esposa Maria Madalena Wirschen (de
José Carlos Koerich, José Cláudio Moselkern, Alemanha) saíram de

Pamplona, José Euclides Dellarosa, José Bremenn no navio JohannaJacobs rumo
Fernando Eberhardt, Josefina Amabile ao Rio de Janeiro. Chegaram dia 14 de
dos Santos, Luiz Carlos Schrnitz, Maria novembro de 1828 ao porto catarinense
Bernadete Zimmermann, Maria daGraça deDesterro (Florianópolis SC) no brigue
Vieira, Maria Salete Zimmermann, Marques de Viana, rumando em terra

Mário Celso Schrnitt, Mário Antônio da para fundação da colônia de São Pedro
Silva, Marialva da Silva, Marilí deAlcântaraSC em r demarço de 1829.

Vanzuita, Nivanor Bernardi, Rosamaria Em 1848 seu neto Adão participa da
Fontes, SérgioMaurício Vieira, Solange colonização de Gaspar, integrando as

Maria Zimmermann e Sônia Gioconda farm1ias do povoamento em torno da
Beduschi. construção da capela São Pedro de

Sei que palavras não existem para Alcântara na "Figueira" e nas

agradecer tudo que recebi nos primeiros embocaduras dos ribeirões Gaspar
passos de minha infância, onde tive Mirim e Gaspar Grande.
sólida formação moral e religiosa. Faço
então uma humilde prece, pedindo a É assim que a vida segue!
Deus que derrame sua infinita benção
aos meus colegas onde quer que estejam, Elizabeth Maria Schmitt Bombassaro

às Irmãs Franciscanas da Imaculada - Pedagoga, residente em Curitiba

Artigos podem ser enviados para: jornal@jornalmetas.com.br
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Inaugurado poço artesiano no Macuco
. Moradores do bairro esperava há mais de oito anos pela obra, prometido no Governo de Nadinho

os moradores do Macuco que há
mais de oito anos esperavam pela

construção de um poço artesiano para
terem acesso à água da rede do Samae, já
podem comemorar. No sábado, 27, a obra .

de 220 mil reais que levou
aproximadamente seis meses para ficar
pronta, foi inaugurada.
Além do poço de 140 metros de

profundidade, a comunidade também
ganhou uma ETA - Estação de
Tratamento de Água, onde a água retirada
do poço receberá cloro e flúor.

Inicialmente a obra vai atender cerca
de 150 famílias do Macuco, no entanto,
para o futuro há a possibilidade de
viabilizar a água para parte do Óleo
Grande. Segundo o diretor do Samae,
Luiz Reinert, o poço do Macuco é uma

obra piloto, que poderá estar sendo
realizada futuramente em outras
localidades dentro do município. "Essa
obra já era uma reivindicação antiga e que

..

estava inclusive, listada no Orçamento
Participativo da comunidade", conta
Reinert.

De acordo com o diretor do Samae
mais de 50% das pessoas que serão
inicialmente atendidas já pediram a

instalação da água da rede em suas

residências. "As instalações já estão sendo
feitas. As pessoas que estiverem
interessadas em adquirir esse serviço
devem procurar o Samae com

documentos pessoais e escritura ou

contratos do imóvel", explica.
Uma obra cara, a construção do poço

artesiano e da ETA no Macuco, só foi

possível, segundo Reinert, porque o

Samae dispunha' de' uma reserva

financeira. "Tivemos alguns problemas
no início e só na terceira perfuração foi
possível captar água", conta O diretór do
Samae que acredita que através dessa
obra, está fazendo valer

_

o lema do PT,

Fotos: Beto

Parecia brincadeira de criança, mas não era não. Autoridades fizeram jorrar água do poço artesiano
/'

"Inclusão Social garantindo
participação".

_

Para o empresário Pascasi Schmitt,a
obra veio em boa hora e certamente vai
trazer muitos benefícios para a

comunidade. "Eu sou um dos grandes
beneficiados dessa obra, que há tempos
vínhamos requisitando. Vou ter uma

grande economia e mais agilidade com

minha produção. Sem o poço eu precisava
contratar dois caminhões pipa por
semana, cada um num custo de

aproximadamente R$16,00", comemora
Pascasi que é o proprietário de uma

empresa de defumadósr.�é,gundo Pascasi,
com essa obra o bairro-ganha água de alta
qualidade. "Nesse época de seca algumas
pessoas tiveram dificuldades para
conseguir água, se já tivéssemos o poço,

ninguém teria sofrido os prejuízos da
seca", comenta Pascasi.

Solenidade de inauguração
A inauguração da obra do Macuco foi

marcada por uma confraternização da
comunidade, regada a cerveja e muita
lingüincinha. Contentes, os moradores
compareceram em peso para a

inauguração da obra.
Para: ter água da rede

Quem estiver interessado em adquirir
o serviço do Samae e ter água tratada em
casa, deve ir ao Samae com documentos
pessoais e escrituras ou contratos do
imóvel. A taxa de ligação é de R$120,00
que pode ser parcelada em até 3 vezes.

-UHJComércio de Mármores e Granitos Ltda
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Venha nos visitar e Confira nossos preços!

9101-2182 ir (47) 332-5995
Rua Frei Solano, 1097 - Gas arinhoComunidade ganhou poço artesiano e também uma estação de tratamento de água

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



06-A 01 A 07/10/03 Jornal MetasPOLÍCIA

Encontrado corpo de menino afogado
Brincadeira no rio Itajaí-Açu termina com a morte de um menino de 10 anos no Jardim Primavera

O corpo de Jhon Pablo dos Santos, 10
anos, que se afogou no Rio Itajaí

Açu na altura do Jardim Primavera - Bela

Vista, por volta das 16horas de sábado,
dia 27, foi encontrado namanhã de ontem,
30, por volta das 10 horas, há

aproximadamente 100,metros do local

onde o menino foi visto s� afogando.
Desde que foram informados do

acidente, familiares do menino que
cursava a 3a série do ensino fundamental

,

na Escola Arnoldo Agenor Zimmermann
e freqüentava o Centro Educativo Maria
Hendricks acompanharam o trabalho dos

bombeiros e só abandonaram o local no

início das madrugadas, retornando

quando os dias ainda amanheciam.
Os bombeiros foram acionados no sá

bado à tarde, mas as, buscas só iniciaram
namanhã de domingo, com dois bombei

ros de Blumenau que ficaram no local até

por volta das 16 horas. Na segunda-feira
os bombeiros de Blumenau chegaram ao

local depois das 9 horas e ficaram até

perto das 17 horas, e apesar de terem fei

to buscas e mergulhos numraio de apro
ximadamente 3 Km para cima e para bai

xo do local onde o menino foi visto se

afogando, não encontraram o corpo.
Na manhã de ontem as buscas fica

ram por conta dos Bombeiros de Gaspar
que trouxeram de ltajaí o mergulhador,
do CB, soldado Bagatoli. O corpo foi en

contrado boiando na margem direita do

Rio Itajaí-Açu, ao lado de uma bateira

quando o soldadoAdones, Corpo de Bom
beiros de Gaspar, fazia buscas no local.

De acordo com Jéferson da Silva, �4
anos, um dos garotos que viu Jhon se

afogar e correu para avisar o que estava

acontecendo, o menino entrou na água
com mais um colega para tomar um

banho. "Eles entraram no rio pelo banco
de areia e ficaram um pouco dentro da

água. O outro menino saiu e quando
olhamos, Jhon estava na água, afundava,
subia e batia os cotovelos. Primeiro

Depois de muitas horas à procura do corpo, dor, tristeza e um último abraço...

mas quando vimos que estava se afogando
'de verdade jogamos um litro plástico no

rio para tentar ajudá-lo. Como não

conseguimos e eu também não sabia

nadarmuito bem, corri avisar os pais dele
e pedir socorro, Quando voltamos já não

conseguimos mais vê-lo", conta Jéferson
que estava no local com o irmão Adriano
da Silva. De acordo com a avó do garoto,
Salete dos Reis dos Santos, Jhon nunca

descia para brincar próximo ao rio, no
sábado foi a primeira vez. "Ele era um

menino muito obediente. Para não levar

bronca de ter ido tomar banho no rio, tirou
a roupinha e o chinelinho", conta a avó.

Paralelo ao trabalho dos Bombeiros,
familiares e moradores da comunidade

pensamos que ele estivesse brincando, também realizaram buscas pelo local com

Familiares e amigos passaram horas à procura e à espera do corpo
\

o uso de bateiras e até mesmo com cor

das, na- tentativa de encontrar o corpo e

trazê-lo do fundo do rio.
Com exceção da mãe, de Jhon, os de

mais familiares do menino já estavam

conscientes do que aconteceu e apenas na

expectativa de encontrar o corpo. "Já

sabiamos que não havia mais chances dele
estar vivo, queríramos apenas encontrar

o corpo dele. Os bombeiros disseram que
dentro de no máximo 72 horas, a contar
de quando ele se afogou, o corpo dele
deveria boiar", conta o tio de Jhon, Mil
ton César dos Santos.

De acordo com o sargento Evandro de

Melo do Amaral, em casos de afogamen
to as pessoas que estiverem perto da víti

ma, devem inicialmente tentar ajudar jo-

Ihon estudava na 3a série

gando galhos, cordas e bóias na água,
'

'enquanto outra pessoa pede socorro. "Em
hipótese alguma pessoas que não sabem

nadar devem entrar na água para tentar

ajudar alguém que está se afogando, pois
essa outra pessoa pode acabar se afogan
do também" ,recomenda.

Foto: Beta

Soldado Adones foi quem encontrou o corpo (ver detalhe na foto)
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Aprovada reforma do Ivo D'Aquino
Foi assinado o termo de cooperação entre o Governo de Estado e Prefeitura para reforma da escola

.........
" .

A parceria entre o Estado e o município objetiva agilizar o processo
trocadas a forração, telhas da cobertura; atual diretoria da Escola assumisse, o
será refeita toda a parte elétrica, pintura,. diretório gasparense, juntamente com a
entre outras melhorias. O início da obra gerente de educação Edi Marquetti
dependerá da licitação que será feita pela Stulhert, buscaram a concretização deste
Prefeitura, mas fiscalizada peloGoverno termo. Adilson também salientou que esta
de Estado. "Esta cooperação objetiva dar será amaior obra, em valores, que Gaspar
mais agilidade à obra", explica o diretor recebeu do Estado.
Chico Reinert. O diretório do PMDB junto com o

Segundo Maurício Junkes, secretário trabalho dos conselheiros da lY secretaria
de Administração e Finanças, o termo é de desenvolvimento regional, trará para
uma experiência nova, por isso é difícil o município verbas estaduais para a

prever datas" principalmente que construção do ginásio de esportes do
necessitará da aprovação do Estado, o HonórioMirandaeAgenorZimmermann,
prazo dependerá da burocracia. além do convênio de R$ 41.154,36, que

O presidente do PMDB, Adilson terá a contra partidade R$ 10.288,59 da
Schmitt, enfocou que esta verba foi uma Prefeitura para o atendimento de famílias
luta de 7 meses, que mesmo antes que a de baixa renda, nas creches e pré-escolas.

I Apedido I

A Escola de Educação Básica Ivo concretizasse", enfatizou Reinert que
D'Aquino está em festa. Depois de também ressaltou a cooperação e

meses de luta, finalmente foi assinado o compreensão dos alunos, professores e

termo de cooperação entre o Estado de funcionários. "Mesmo vivendo com
Santa Catarina, através da Secretaria de muito desconforto, nunca perderam a

Estado da Educação e Inovação e o motivação e a esperança".
município de Gaspar, com a intervenção Apesar de salientar que o ato não seria
da Secretaria de Desenvolvimento político, de uma forma bem subjetiva, o

Regional de Blumenau que prevê a que não faltaram foram alfinetadas de
conclusão da reforma e adaptação da ambos as partes.
escola. O prefeito Municipal de Gaspar, num

Na segunda-feira, dia 29, em uma discurso bem descontraído onde brincou
cerimônia, onde estavam presentes várias com as crianças presentes, ressaltou a

autoridades, líderes comunitários e todos importância da obra para a comunidade e

os alunos do período vespertino da se disponibilizou para ampliar as

Escola, o secretário de desenvolvimento parceiras. "Temos que trabalhar em prol
regional Paulo França, o Prefeito de da comunidade, melhorando a qualidade
Gaspar Celso Zuchi e o diretor da escola de vida das pessoas que também tem fome
Francisco Reinert assinaram o termo que de educação. Isso não é política é uma

totaliza o montante de R$ 397.726,00. .parceria com a comunidade. Aqui fomos
A verba será repassada pelo Governo parceiros e queremos ampliar esta

de Estado integralrilente para a Prefeitura parceria", salientou Zuchi.
fazer a legalização da obra. Segundo Um dos objetivos desta parceria,
Paulo França, o Estado está juntando explicou Paulo França, é para que a

forças para deixar o patrimônio público reforma seja executada por uma empresa
em bom estado. Durante a cerimônia, o da região. "Esperamos que a empresa
diretor da Escola professorChico Reinert, contemplada seja do município e região
agradeceu a todos os envolvidos e para que haja uma distribuição deste
salientou que durantes seis meses, houve recurso em todo o município".
uma luta diária para que a verba saísse. A Escola Ivo D'Aquino funciona em

"Este é o momento para agradecer e dois turnos, do pré a 8a série e possui 900
ressaltar o grande comprometimento das alunos. Está num estado lamentável, onde
pessoas envolvidas, em especial ao sua reforma já passou' da hora de ser

Conselheiro da 15a secretaria de executada.
desenvolvimento Laércio Moritz e ao Com algumas rachaduras, até mesmo

Adilson Schmitt que batalharam junto ao as goteiras interferem nas aulas. Da
Governo estadual para que a reforma de escola, só ficará o piso e as paredes. Serão

Nota de Esclarecimento
Referente: "Opinião do Leitor" - Jornal Metas 10 a 16/09/03

A leitora e cidadã gasparense que pu
blicou nota neste conceituado jornal que
circulou no dia 10 a l(i/09/2003, no qua
dro "Opinião do Leitor" sob o título
"Mau Atendimento ,no Hospital de
Gaspar", tomando público fatos que não
se coadunam com a verdade real, os
quais de pronto são rebatidos com os es

clarecimentos que se presta em nome da
verdade e da transparência.

Informa que levou sua filha que es

tava com febre. decorrente de infecção
. no ouvido e que esperou por duas horas
por atendimento. Que a demora de deu
porque o médico plantonista estava em

reunião e que sua consulta era particu
lar.

Inicialmente é de se esclarecer que o
Hospital é comunitário e,como tal, pri
vado e sem fms lucrativos, filantrópico.
Mantém o pronto atendimento com mé
dico plantonista para atendimentos dos
casos emergenciais.

Esclarece-se que o atendimento é fei
to aos casos emergenciais e que o aten
dimento é feito pela ordem de chegada

dos pacientes, exceção feita aos casos de
urgência e emergência, assim definidos
pelo médico plantonista.

Sobre o caso da leitora, é de se dizer
que a paciente atendida era de maior de
idade e não estava acompanhada pela
mãe. A mesma, ao chegar dirigiu-se ao

balcão de 'atendimento para conversar

com o atendente. Diz a prezada leitora que
aguardou por duas horas por atendimen
to, porém, ao que consta dos registros in
ternos, foi atendida após 40 minutos de
sua chegada no hospital. Lamentavelmen
te usou da inverdade para manifestar sua
iüdignação pela saúde pública, sistema de
oferta de saúde do governo nas três esfe
ras.

Outra incoerência é quando a leitora
diz que era consulta particular. Nestes
casos, quando se trata de atendimento
particular ou de planos de saúde que não
o SUS, o paciente tem a livre escolha de
chamar um médico especialista da área
em que pretende atendimento, de sua pre
ferência, não precisando aguardar aten
dimento do plantão do pronto atendimen-

to (SUS), podendo ser atendido imedia
tamente, de acordo com disponibilidade
do médico particular. Repetimos que, por
questão de ordem e organização o aten-.
dimento no Pronto Atendimento é feito
por ordem de chegada dos pacientes, não
havendo como abrir exceções, a não ser

em casos de emergência e urgência, defi
nidos pelo.médico. Neste caso, dependen
do da demanda, pode haver necessidade
de esperamaior ou menor, eis que o plan
tão é feito sempre por um médico duran
te 24 horas por dia.

Quanto. às reuniões dos médicos do
Pronto Atendimento a que faz menção,
estas acontecem quando necessário para
discutir e estabelecer diretrizes no aten

dimento,
.

e como o plantão é 24 horas/
dia, infelizmente estas acontecerão coin
cidindo sempre com o horário em que um
dos médico estará de plantão. Apenas que,
havendo situação dé urgência e emergên
cia, omédico plantonista será sempre cha
mado imediatamente para atender, eis que
a sala de reuniões é próxima do Pronto
Atendimento.

Hospital Nossa Senhora do Perpé
tuo Socorro

Direção Executiva

De outro lado ainda, vale informar
que a direção do Hospital tomou provi
dencias no sentido de tomar conheci
mento e esclarecimentos do fato, além
de medidas e orientação aos funcionári
os e médicos, visando o melhor atendi
mento aos pacientes que procuram o

Pronto Atendimento, de modo a evitar
situações que impliquem falta ou demo
ra injustificada de atendimento. Porém,
oHospital necessita da compreensão dos
cidadãos, uma vez que a demanda �o
ProntoAtendimento muitas vezes impli
ca numa espera além da desejada. Em
casos de o atendimento ser particular
pode-se pedir que se chame imediata
mente o médico especialista de sua pre- .

ferência, sem necessitar esperar na fila
do ProntoAtendimento onde a maioria
do atendimento se dá pelo SUS.
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Moradores derrubam árvores na Marinha
Sem área de lazer,' comunidade derrubou árvores para fazer um campinho de futebol par� as crianças

O presidente da Associação de

Moradores do Jardim Primavera, a
Marinha, Luiz Antônio Alves Casemiro
foi levado pelaPolíciaAmbiental na tarde
de sábado para prestar depoimento à

Delegacia de Polícia de Blumenau, por
derrubar árvores em uma área verde na

localidade onde reside, juntamente com

mais 25 pessoas.
Por quatro horas na delegacia o

presidente da associação de moradores,
disse que as arvores foram derrubadas

porque o local onde moram

aproximadamente 350 crianças não

dispõe de uma área de lazer e nemmesmo

um espaço próprio para que as crianças
possam jogar bola e brincar. "Nós

cortamos as árvores pórque queríamos, já
no outro sábado, ajeitar o local e fazer
um campinho de futebol numa área demil
metros. Até pouco tempo tínhamos um

campinho, mas o proprietário do terreno

mandou construir um muro ao redor da

área e as crianças ficaram sem ter onde

brincar", explica.
Em razão do desmatamento, Casemiro

está com audiência marcada para o dia
31 outubro. Por não ter recursos para
recorrer a um advogado, Casemiro vai se
apresentar no Fórum apenas com um

abaixo assassinado feito pelos moradores
que reivindicam uma área de lazer para a

localidade. "Nossa idéia era. fazer um

campinho e também uma horta

comunitária, através de um projeto que

existe no município, o Projeto Semear",
conta Casemiro.

A expectativa de Casemiro, assim
como da grandemaioria dos moradores é

que alguma providência possa ser tomada
para garantir uma melhor infraestrutura

para a localidade. Além de não ter área

reservada ao lazer, os moradores do

Jardim Primavera convivem com

dificuldades devido à falta de saneamento
básico e principalmente de uma creche.

Esperando por uma creche
A construção de uma creche, ou de um

CDI - Centro de Desenvolvimento

Infantil, como é conhecido aqui em
Gaspar, já estava prevista desde que
iniciaram as assembléias do Orçamento
Participativo. Apesar de já haver área

definida, a construção do CDI não iniciou
ainda e enquanto isso muitas mães ficam
sem poder procurar um trabalho porque
não tem com quem deixar os filhos que
muitas vezes, fizeram de uma cratera de

mais de 20 metros de diâmetro, por onde
corre esgoto a céu aberto, um verdadeiro

parque de diversões. "Quem não tem

filhos maiores ou parentes por perto não

'pode trabalhar por não ter onde deixar as
crianças", comenta Eliete Carvalho,
moradora da localidade e mãe de três

filhos,

O coordenador do Orçamento
Participativo, Marcos Pereira, disse a

equipe de Reportagem do Jornal Metas

Fotos: Cleisi

Proprietário de terreno mandou murar a

área onde as crianças jogavam bola

em matéria publicada na edição 167 que
a construção do CDI ainda não iniciou'

porque o projeto que se pensou em utilizar
no início não condiz com a verba que se

tem disponível atualmente.
Para resolver a situação, um novo

projeto está sendo feito. "Assim que
estivermos com o novo projeto pronto e

passarmos pelo processo de licitação,
iniciaremos a construção", explica
Pereira.

De acordo com o coordenador do OP,
as obras para a construção do CDI devem

iniciar ainda esse ano, visto que 100 mil

reais já estão disponíveis para o início das

obras.
.

OCDI a ser construído terá capacidade
para atender 100 crianças, vagas que não
serão suficientes para atender a demanda

da localidade que hoje contamais de 200
crianças em idade para freqüentar creches.

As três famílias que invadiram três

casas populares no Bairro SantaTerezinha

em meados de agosto vão ser obrigadas a

pagar diária de 30 reais se não deixarem
até o dia 07 de outubro as casas invadidas
e destinadas a famílias atingidas pela
enchente de 2000 e que moravam na

encosta do rio, sob situação de risco.

A ordem do juiz Cássio José

Lebarbenchon Anguslki, causou revolta
e indignação nas famílias invasoras. Para
Janete Taulentino Dias, que tinha seu

nome inicialmente na lista daDefesa Civil

para ser uma das beneficiadas, é injusta a

decisão do juiz.
Inconformada, Janete Dias recorreu a

prefeitura na tentativa de que alguém

pudesse reverter a situação, no entanto,
nem mesmo a conversa com o prefeito
ajudou Janete. "Gostaria que a prefeitura
fiscalizasse as famílias que estão vindo

para cá. Muita gente que tem casa na

Marinha, está deixando' suas casas e

vendendo para vir para cá. Se eles podem
vender, é porque também podem morar

lá e então, não precisam dessas casas

aqui", explica Janete que é mãe de dois
filhos. "Sei que fiz errado ao invadir a

casa, mas se eu tiver que sair daqui vou
morar embaixo de uma lona com meus

filhos, afinal de contas, não é justo que

quem já tem casa, consiga mais essas

daqui e quem não tem tenha que pagar

aluguel", lamenta.

De acordo com o prefeito Pedro Celso
Zuchi não há nada que possa ser feito para
reverter a decisão do jui� "Q:>mo eles
invadiram as casas, nós' tivemos que
denunciá-los à justiça.

No entanto, a decisão final cabe ao

juiz", explicou o prefeito que disse
entender muito bem a revolta da

moradora, mas disse também não ter o

que fazer no momento. "As casas foram

destinadas às famílias cadastradas e por
isso devem ser entregues às devidas

famílias.
Estamos na expectativa de que a Caixa

Econômica Federal semanifeste e adquira
áreas destinadas à construção de casas

populares. Temos um projeto que prevê a

CIRCUITO.
Eletro Comercial Ltda.

Móveis e Eletrodomésticos
Estante a partir R$ 230,00
Cadeira Papai. R$ 220,00
Sofá 3 e 2 lugares R$ 270,00
Colchão Solteiro D 23 R$ 69,90
Colchão Casal D 23 R$ 109,90
Cadeira Trarnontina Branca R$ 21,00
Ropeiro 4 portas R$ 230,00
Cama casal madeira a partiri de R$ 99,00

Venha conferir o melhor preço da cidade
ii' 332-7581

Rua Barão do Rio Branco, 2390 - Santa Terezinha - Gaspar

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__
Consultoria Técnica- Projetos Elétricos::ooo-........

V (04) 332-1501
Rua Amoldo Schramm, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
" 332·2300 J 9104·1343

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211, 2° andar· sala 22 . Gaspar

construção de mais 226 habitações, que
certamente vem atender boa parte das

necessidades domunicípio", conta Zuchi.
Zuchi ainda disse que ia ver com o

departamento jurídico da prefeitura a

possibilidade de fiscalizar se alguns
moradores da casas populares realmente
já possuem casas e estão vendendo para
outras pessoas para irem morar no bairro

Santa Terezinha. "Como a área na

Marinha é praticamente toda ilegal é bem
provável que os moradores não tenham

escritura de imóvel. Dessa maneira fica

difícil impedir a venda das casas, já que

sempre há quem compre sem

documentação nenhuma", lamenta o

prefeito.

'" Registro de Empresa;
'" Escrituração Contábil/Fiscal;
'" Pericias; '" Declaração de IR,

'" Contratos em Geral

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Por:Jane Bartholo

Turismo alavanca o

mercado catarinense
No dia 27 de setembro comemora-se

o Dia do Profissional do Turismo, o
filão que proporciona a milhões de

pessoas uma renda mensal garantida,
mesclada com muita diversão

Foto: Arquivo

O turismo teve sua origem no século XIX, quando
o inglês Thomas Cook, em 1841, organizou uma

viagem de um dia partindo de Lancaster para
Loughborug, reunindo 570 pessoas que iam participar
de um congresso antiálcool e cobrou pelos seus

serviços. Este simples fato criou o Turismo e o

primeiro profissional de serviços de viagens.
Cook ficou tão entusiasmado que se transformou

em empresário, montando uma empresa para
desenvolver um sistema de funções e serviços para
viajantes que existe até hoje - as agências de viagem.
Surgiu logo depois a figura ou a função do guia de
turismo.

Já o estudioso Andrade afirma que o turismo é um
fenômeno social que antecede às viagens que os jovens
aristocratas ingleses realizavam, acompanhados de Igreja Matriz São Pedro Apóstolo é um dos pontos turísticos gasparense
seus competentes e ilustrados. preceptores, às Segundo o professor Marcelo Veloso, estudioso do Bruno enfatiza que a preocupação com o mercado
principais cidades européias dos séculos XVIII eXIX. assunto, antigamente havia em turismo desordenado, de trabalho é importante antes da escolha do curso.
O grand tour, sob o rótulo de "viagem de estudo", chamado de "turismo de massa", que trazia consigo a "O mercado selecionará os melhores. O profissionalassumia o valor de um diploma, conferindo-lhes massificação de todos os1ugares que eram utilizados. A de Turismo deve ter uma visão Empreendedora,prestígio social, embora, na realidade, a programação

I

homogeneização das paisagens e culturas, a perda do querendo montar o seu próprio negócio, ter uma visão
se fundamentasse em grandes passeios de qualidade e olhar turístico. "Nessa fase os turistas não tinham a per- estratégica de mercado", salienta o estudante que
com atrativos prazerosos, que denominam de cepção de que ao viajar poderiam conhecer novas cul- buscará áreas de trabalhos específicos. "Vou me
turísticos, nomenclatura assumida para expressar a turas e se integrar a ela de forma a se sentir parte da dedicar às áreas menos exploradas como a Melhor
realização de viagem através de regiões e países comunidade. Até a década de 60 a preocupação era de Idade e o Turismo Hospitalar, que possibilitam realizar
diversos, ou para significar a realização de "volta ao aumentar a demanda turística da região, não se impor- um trabalho eiaborado e prazeroso, porém sempremundo conhecido" ou possível à sociedade mais tando com as conseqüências que essa massificação iria estar de olho no mercado para escolher pela melhorevoluída da época.

. ocasionar", saliente o professor. opção".Considerada a indústria "sem chaminé", que mais Mas o que será que leva milhares de jovens Segundo o Diretor de Turismo de Gaspar, Rodrigo
cresce nas últimas décadas no mundo e devido à catarinenses a se aprofundar nesta área? Para o estudante Fontes Scharamm, o turismo em Gaspar representaglobalização, o Turismo é o setor da economia mais do 6° período de Turismo e hotelaria da Univalí/São para o município uma alternativa para ampliar o merfalado por empreendedores que querem apostar suas José, Bruno Fonseca Guimarães, o que mais atrai na cada de trabalho. "Nos últimos anos o turismo é a grancartas em um "negócio" lucrativo. Construção de ho- profissão é a possibilidade de interagir com pessoas, de alternativa de geração de emprego e renda. Ele é o
téis, agências e criação ou descoberta de novas for- trabalhar uma das necessidades mais importantes para maior instrumento, especialmente para os micro e pe-:
mas de explorar esta atividade, vêm a cada dia cres- a vida do Ser Humano, que é o Lazer, além da quenos empresários, para buscar uma nova alternati-
cendo de forma surpreendente. perspectiva de trabalhos em fronteiras e limites. va de negócio", enfatiza o secretário.

Escola de Jovens e Adultos com endereço certo para você é o NAES/Gaspar.
O NAES sabe fazer com muito mais Qualidade e Conforto para você.

O seu retorno para o NAES é a garantia de Sucesso na vida. Aproveltell
Matrículas abertas todos os dias, para o Ensino Fundamental e o Ensino Médio.

Novas turmas começando todas as semanas.
O NAES espera por você !!

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 /332-0189

COMUNICADO
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Mais de 300 estudantes no palco
Foram apresentadas mais de 20 coreografias nos ritmos folclórico, jazz e minuetto

Mais de 300 estudantes subiram no

palco do 9° Festival Escolar de'

Dança, realizado nas noites dos dias 25 e

26 de setembro no Centro Integrado de
Eventos Prefeito João do Santos.

Numa diversidade de cores, ritmos e

movimentos, o Festival reuniu urn público
de aproximadamente 1100 pessoas por
noite, maioria pais dos dançarinos e

estudantes que foram prestigiar os colegas
que estavam se apresentando.

Pela primeira vez sem ser de caráter

competitivo, mas apenas de amostragem,
o 9° FestivalEscolar deDança trouxe para
Gaspar grupos de dança de Blumenau,
Itajaí, Balneário Camboriú e Rio do Sul.
A abertura do evento ficou por conta do

Instituto Mery Rosa, que já recebeu
vários troféus e encantou Gaspar com as

coreografias apresentadas. de professores.
De acordo com a diretora do "Como o festival está sendo bem

Departamento de Cultura, CarlaFernanda
aceito na comunidade, queremos

da Silva, o Festival Escolar de Dança
transformá-lo num evento regional. Seria

surgiu, quando já acontecia o FEC _

interessante que conseguíssemos fazer

Festival Escolar da Canção e as escolas isso já no ano que vem, quando Gaspar
começaram a investir na dança. "Nos comemora 70 anos e o Festival EScolar

primeiros anos, o Festival foi realizado de Dança completa uma década. Esse

no Salão Cristo Rei, mas a partir de 2000 seria um passo muito importante para
. já no estádio, devido à evolução do aprimoramos mais essa manifestação

1· G 1 cultural", explica a diretora do
evento, exp ica \ara., .

Ainda segundo a diretora do departamento de cultura que acredita que

departamento de cultura, Gaspar cresceu a dança, como atividade cultural reflete

e amadureceu em termos de dança e por
diretamente na qualidade de vida das

isso já apresenta coreografias variadas e pessoas. Para a professora de dança, Paula

com bom nível técnico. de Melo Godoy, o festival é uma

Participaram do Festival12 escolas e oportunidade interessante para mostrar o

dois CDI - Centro de Desenvolvimento que Gaspar tem em termos de dança, é

Infantil que levaram ao palco grupos com também uma maneira de incentivar e

motivar os alunos a estarem mais
aproximadamente 25 integrantes. Um
investimento de aproximadamente seis dispostos para o dia-a-dia. "A dança é

mil reais, o 9° Festival escolar de Dança uma maneira barata de deixar de lado a

teve a participação de crianças a partir de rotina, acho uma pena, no entanto, que o

quatro até 40 anos de idade, na categoria Festival desse ano não foi competitivo.

. FESTIVI\.\..
ESCOLARDEDM�Ç'"

Coreografias distintas encantaram o público

Alunos de 12 escolas e dois CDIs participaram do Festival

Evento deste ano não foi competitivo
Quando é competitivo os alunos ficam

mais empolgados e as coreografias
apresentam um melhor nível técnico",
explica a professora. De.J'ilsprdo com

Carla, o Festival desse ano não foi'

competitivo 'porque foi feita uma

discussão com as escolas e chegou-se à
conclusão que o Festival deveria apenas
ser de amostragem.

Apesar de todos os dançarinos terem

recebido somente troféus de participação,
as danças folclóricas, o jazz, o minuetto

apresentados, arrancaram vários elogios
por parte de quem prestigiou o evento e

espera poder acompanhá-lo ano a ano.

Além das benfeitorias para a

musculatura e modelagem do corpo, a

dança trabalha a psicomotrocidade, a

expressão" corporal e a desinibição,
fundamental para as relações sociais.

Por C/nora da S/fvelra c/si/@terra.com.br

" Sem lenço e sem

documento ..."

A Tropicália, ou Tropicalismo, para
quem já ouviu falar, mas não faz idéia
do que seja, surgiu em 1967/1968, e foi
um movimento que teve como per
cursores Caetano Veloso e Gilberto Gil,
na música e outros artistas também em

outras formas de expressão como no

teatro, cinema e artes plásticas, Foi um
movimento relâmpago,mas que até hoje
marca nossa cultura e sociedade devido
a sua força de expressão e revolução que
acarretou naqueles tempos.

GolpeMilitar em 1964, início de urna
marcha em busca do nacionalismo e de
uma censura extrema, onde todos que
insistissem em consumir coisas de
outras culturas, ou disseminassem
calúnias sobre o . governo seriam
severamente punidos, dando um fim a

qualquer liberdade de expressão, tanto
que qualquer coisa que fosse ao ar, ou

LP que fosse lançado, deveria passar
antes pelas mãos dos governantes para
sofrer uma análise, para ver se não

existia nada de "imoral", no conteúdo
de tais mensagens.

Devido a essa repressão tremenda,
'

surgiu o Tropicalismo, com suas calças
rasgadas, blusas coloridas e cabelos

desgrenhados, alguns jovens artistas
iriam gritar por abertura, pela "liberdade
de expressão" e iriam sim, falar o que
quisessem, e mostrar o que quisessem,
contra o gosto da burguesia dominante

daquela época, talvez possamos chamar
isso de alguma coisa com "Woodstock

Brasileiro", ou coisa parecida,
logicamente com outros princípios, mas
formados também por jovens que
exigiam mudanças.

E ocorreu a explosão! A liberação,
muito tempo depois desse movimento,
onde agora podemos falar, consumir e
infelizmente desprezar a nossa

"cultura", e saibamos que nós nascidos
entre final dos anos 70 e início dos 80,
somos até um pouco "quadrados", em
relação a esta abertura, e às vezes

pensamos em quem sabe até um pouco
de censura, mas agora é urn pouco tarde,
o Tropicalismo foi significativo em

muitas coisas e com pesar digo também,
que incentivou a busca desenfreada pela
cultura dos outros, e que os nascidos na
década de 90, se assemelham muito aos

Tropicalistas, não na vontade de mudar
em nome do Brasil, mas numa rebeldia
que os fará andar aindamais

"

sem lenço
e sem documento ..."

Atn;,OVIAÇ,.O

Fon.e:.(47)3.32-4975
Fax: (47) 397-1166

Avenida Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
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Criatividade e consciência entre alunos
Alunos da Escola Dolores Krauss construíram casinha a partir de garrafas de refrigerante e caixas de leite

A gerência Regional de Educação e Inovação de Blumenau está promovendo um

curso de capacitação na EscolaMarina Vieira Leal-Barracão, sobre Tecnologias
Educacionais, com a participação da equipe gestora e de todos os professores da
escola. O curso está sendo ministrado pelos multiplicadores do NTE (Núcleo de

Tecnologias Educacionais).

Preocupadas com a questão
ambiental e envolvidos no projeto

"Meio Ambiente, Reciclar éPreciso", os
estudantes da Escola de Educação Básica
Professora Dolores Luzia S. Krauss,
Bairro Figueira, estão sendo exemplo de
criatividade e consciência ambiental.

Os estudantes inauguraram na manhã
de quinta-feira, dia 26 de setembro, a

Casinha Primavera, uma construção feita
com materiais recicláveis, dentro da

própria escola onde os alunos podem
brincar. A casinha foi construída a partir
de materiais recicláveis, como garrafas
PET ( garrafas plásticas de refrigerante)
e caixinhas de leite.

A construção da casinha teve início no
dia 26 de agosto e contou com a

participação especial de todos os alunos
da 3a série A e B, bem como a parceria
dos alunos da 2a série A e B, que
confeccionaram alguns móveis para a

casinha a partir de jornais e caixas de leite.
De acordo com a professora Maria

Clerníria Demmer Gonçalves, os

estudantes .utilizaram 353 garrafas PET

para a construção das paredes da casinha
e 174 caixas de leite para o telhado. A
soma dos materiais resultou no número'
da casinha, 527, que por estar bastante
florida e colorida, recebeu o nome de
Primavera. De acordo com a professora a

casinha é apenas um dos resultados
obtidos pelos estudantes após o início do

projeto. "Após uma visita na Indústria
de Malhas Isensee, ficamos sabendo que
amesma colabora, enviando o resíduo de

malha, papelão e cones plásticos para
indústrias de reciclagem. Preocupando-se
muito com o meio ambiente, tal fato
incentivou-nos a pesquisar sobre como as

indústrias gasparenses estão trabalhando
com a questão da preservação do meio
ambiente e informações sobre seus

produtos", conta a professora.
A partir daí, os alunos começaram a

levar para sala de aula embalagens e, além
de contribuir com o meio ambiente no

que diz respeito à seleção e

reaproveitamento do lixo, os alunos estão
sendo privilegiados por aprimorar o

'próprio conhecimento através das

pesquisas realizadas sobre a durabilidade
de lixo jogado no solo. Foram elaborados
desafios matemáticos, expressões
numéricas, frações, noções de medidas,
construções de textos literários e

informativos, músicas, relatórios, novos
sloogans, dramatizações, entre outros.

Após reunirem grande quantidade de
lixo na escola, a professora da 3a série

propôs uma visita ao aterro sanitário de

Brusque, para onde vai o lixo de Gaspar
e de outros municípios da região. Apesar
de assustados com a quantidade de lixo
no local, os estudantes aprenderam o

procedimento pelo qual passa o lixo e

ainda assistiram aos filmes "Ilha das
Flores" e "Quixote Reciclado".

Diante de tanta informação e tanto

conhecimento sobre a importância da

preservação do meio ambiente e da

reciclagem, a Escola Dolores Luzia
Krauss começou a reciclar e participou
até mesmo de uma oficina de

compostagem, onde os restos de
alimentos passaram a ser utilizados numa

pequena horta dentro da escola e cujos
alimentos já estão servindo de merenda

para os alunos.

Interessados, os alunos. ainda
escreveraeecartas para algumas empresas

1S "..'

o número da 'casa corresponde a soma dos materiais recicláveis utilizados
com o objetivo de saber quais as

preocupações e ações realizadas paia a

preservação do meio ambiente que estão
tomando .. Os alunos também realizaram

passeata pela comunidade e entregaram
panfletos de conscientização. Visitaram
ainda a Plaslar, indústria de reciclagem
de plástico e a partir daí acreditaram ser
possível dar vida à boa parte do que é

jogado no lixo.
"Estamos fazendo a· nossa parte,

esperamos que as autoridades e os órgãos

competentes continuem e façam mais

pelo nosso planeta, que está pedindo
socorro", conclui a professora da escola.

Para o diretor do Meio Ambiente,
Rodolfo Probst, o trabalho realizado pela
escola foi excelente, os alunos se

envolveram nessa causa commuito amor.

"Percebo que através das crianças
estamos conseguindo mudar até mesmo,
o comportamento dos adultos e exercer
certa cobrança sobre o poder público",
comenta Rodolfo.

8 novembro 23h-

Giná�io João do� ianto�
[on�nmatão livre
Banda lananna

Reallza�ão: [omunldade Santa [Iara
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Social

Apaixonados Ana Paula Spengler e
Lindomar oficializaram seu namoro

neste final de semana com trocas de

alianças de compromisso.
Felicidades.

Foto: Cine Foto Mary

...

A princesinha Alessandra A Felisbino
comemorou seu aniversário de 2 aninhos

junto de amiguinhos e familiares com uma

festa na Associação da Lince. Os pais
Elizete e Alessandro desejam felicidades.

o gatinhei
Mateus
Wieser

comemorou

junto de

amiguinhos e

familiares o

seu 10 aninho
com uma

super
festa na

Sociedade

Alvorada, no
domingo.
Parabéns.

.

Foto: Cine Foto Mary

o pequeno
Lucas Sandro
Rotermel
Franco junto
de sua mãe

Regeane Deisi
Rotermel
Franco
recebem os

parabéns pela

passagem de seus aniversários.

Cíntia e Jairo
uniram- se

matrimonialmente
na Igreja Nossa

Senhora de Fátima
às 19 horas. A

recepção aos

convidados
aconteceu no Salão

Cristo Rei. A

decoração ficou por
conta de Dallarosa

Decorações.
Foto:Beto

As fotos para apágina social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

A esposa
Angelina,

filhas Maria,
Maristela e

Vera, genros
e netos

parabenizam
o Sr. Ziridion
Zimmermann

pelo seu

aniversário
de seus 72 anos.

Trindade em comemoração ao

seu aniversário de 4 anos, com

" uma super festa no Bosque da
Sociedade Canarinhos neste

último domingo, 28.

Diogo Cecon a

ferinha das pistas
de bicicross,

esteve de
aniversário no

dia 23/9, onde
completou 8

anos. Parabéns

Dioguinho, que
Deus te abençoe

��--------------�

e te proteja. São os votos do pais Volnei e
Clair e da: irmã Camila.

Foto.Divulgação
"Dona Nadir, a

data de seu

aniversário é
muito

importante pois
ela representa a

sua existência.

Parabéns, seja
muito feliz, e
tenha muitos

anos de vida".

Quem deseja
com todo carinho são seus amigos da Randa
Mundu Confecções pela passagem de seu

aniversário no dia 27/9. Felicidades.

Julio Schramm
.I�
Verão 2003 - 2004

332-0803

�---- �-

Foto:Divulgação

Blumenau e região já estão se preparando
para a maior festa alemã do Brasil, a 20"
Oktoberfest, que começa dia 02 de outubro
e vai até o dia 19. Este ano, pela primeira
vez ·em 20 anos de Oktoberfest, teremos a

presença especial do presidente da

República Luiz Inácio Lula da

Silva.Participe!

Manoel Pera e Eliane Quintino Pera
recebem cumprimentos por mais um

aniversário na próxima sexta. No sábado, seu
Maneca Pera, como é conhecido, recebe a

família para comemorar os 83 anos.

Fernando Mondini e esposa Maira
curtiram aniversário de casamento na

Pousada Vila do Coral em Bombinhas.
Felicidades

Eliziane Spengler e Rogério Sorroche
uniram-se matrimonialmente no dia 27/9.A
Sociedade Canarinhos decorada por
DallarosaDecorações foi palco perfeito para
cerimônia religiosa e recepção aos seus

ilustres convidados. Parabéns e felicidades .

Jane Testoni e Luiz Reis trocaram alianças
no dia 27 na IgrejaMatriz de Gaspar. A festa
aos seus convidados aconteceu no Caça e

Tiro Blumenauense. A requintada decoração
foi de Dallarosa Decorações.

Felicidades a Neusa Tomio (Calçados
Tomio) que estará de aniversário dia 4 de
outubro. Seu esposo e seus filhos desejam
felicidades!

As filhotas Emily e Arnábile junto da

esposa Raquel parabenizam o paizão
Silvio R. Dagnoni pelo seu aniversário

no dia 27/9.

KeUy, proprietária do Salão Kelly Cabelos,
esteve recentemente em São Paulo durante

nove dias, em mais um dos cursos de

aperfeiçoamento em cortes.Na foto posa
com o famoso português Fernando Alvez,
um dos maiores profissionais na área.

Lúcia e Rafael curtiram sua lua de mel,
esquiando em Bariloche. E agora preparam

se para viver em seu novo lar em

Ribeirão Preto ..:.SP, onde aguardam
a visita dos amigos.

azzenda
Park Hotel

São diversas alternativas de esporte e lazer

oferecidas, como: bicicletas, tênis, futebol,
pólo aquático, cavalos, pedalinhos, charrete,
bocha, pesca, pingue-pongue, pembolim,

sinuca e videokê.
Os quartos, com ar condicionado, tv; frigobar,

telefone, música ambiete e suíte com
hidromassagem, complementam o

seu descanso e lazer.

se 411 • Rodovia Ivo Silveira, Km 15
Entre Gaspar e Brusque
8 (47) 332-8233

Site:www.fazzenda.com.br e-mail:fazzenda
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Social

s pais da noiva Ivo Duarte e Maristela Duarte

(leia-se Cine Foto Mary) e os pais do noivo.
Edmundo dos Santos e Maria Tereza

Borhaunsen dos Santos.

Muita emoção e alegria tomaram

conta dos convidados e familiares de
Ivana Duarte e Netinho, que uniram-

"

se em enlace
matrimônial na Igreja
Matriz São Pedro

Apóstolo. Após a
cerimônia os

convidados foram
recepcionados no

requintado Bela Vista

Country Club.

marcou a história de Adüson
Deschamps e Eliziany de Lima, que

eram "sim" um 0,'0 outro unindo:'se em

Matrimônio às 20 horas no SaJifo do
Reino das Testemunhas de Jeová em
Balneário Camboriú. Os convidados

filram recep-cionados na Churrascaria
Venturin, tudo com muito requinte.

Desejamos felicidades.
Adilson e Elisiany

Cultura e Lazer
Dicas de Arte Onde.encontrar!

Pintura em Madeira

M!.�* Antes de iniciar a pintura, verificar se a peça
tem algum defeito, furinho, etc ... e se houver, Ateliê
coloque massa corrida. Depois de seco lixe para Maiores informações
nivelar a superfície. ligoe

* Ao envernizar suas peças, não o faça com 332-9070

ventilador ligado. Pinte longe de poeira e pelos de
ou visite nossa loja.

,

animais. Uma vez colados no verniz, é difícil retirá- Rua São José, nº 86,
los. sala 01 Centro

Vídeo-OVO Premonição 2

Kimberly está na estrada com amigos quando
tem a visão de um acidente com inúmeros

carros e mortes, inclusive a sua. Apavorada, ela
pára na tentativà de evitar a ocorrência. Mas,
infelizmente, o acidente acontece.Contudo,

algumas das pessoas que deveriam ter morrido
acabam se salvando. E é aí que o pesadelo

começa. Agora, a morte voltará para levar, um
a um, todos aqueles que tiveram o traçado de

seu destino alterado pela premonição da garota.

Onde Locar!

Argus Vídeo Lida

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Beleza Onde encontrar!

Cuidado com sua pele
Para ter uma pele bonita e saudável

* Lave seu rosto com sabonete ou loção dependendo seu

tipo de pele;
* Uma vez por mês use um exfoliante para o rosto. Se sua

pele for oleosa, use duas vezes no mês.
* Após a exfoliação espere uns 10 minutos e aplique o

hidratante.

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua Cei. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

Dicas de Viagem

Agora ARUBA esta a apenas seis horas
de São Paulo. Viaje através da Rota

viagens & turismo para ARUBA, a partir
de

U$ 898,00 em 4 vezes sem juros!
ROTA VIAGENS E TURISMO - Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 sala 01 - Coloninha - Gaspar.

FoneIFax. (47) 332-7472 rotaturismo@terra.com.br

Dagoberto Guinther

( Moinhos Momil )76 anos

de Vida Exemplar
Foto: Belo

------��----------�

Há momentos em nossas vidas que as

simples palavras não bastam para expres
sar os nossos sentimentos. Pessoas como
o senhor é que fazem a diferença em nos

sas vidas e em toda uma sociedade.
Além do admirável empresário, o

senhor é mais do que um exemplo de ser.
humano, que conseguiu, mesmo diante de
tanto sucesso empresarial, manter a

essência carismática e humilde que
encanta a todos que fazem parte de sua

vida,mesmo que seja por alguns instantes.
Nós, do Jornal Metas, agradecemos o

seu grande exemplo de dignidade e o cari
nho que muitas vezes nos cativou em mo

mentos tão significativos de nossa traje
tória.

.

Desejamos muita saúde, paz e um Feliz
Aniversário! n

J

Um grande abraço da famüia
Jornal Metas, pela passagem de seu

aniversário no dia 25 de setembro.

- .
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Bombeiros promovem curso de salva-vidas
Para realizar o curso, Bombeiros precisam do apoio da comunidade e também de patrocinadores

O Corpo de Bombeiros de Gaspar,
através do Sargento Evandro de

Melo doAmaral, quer promover um curso

de salva vidas, destinado inicialmente a

proprietários e funcionários de cascatas e

parques aquáticos.
Segundo o Sargento Evandro a idéia

de promover esse curso de salva-vidas

surgiu porGaspar termuitos atrativos com
água, como parques aquáticos, cachoeiras
e o próprio rio. A idéia principal desse
curso que deve ser realizado durante 30

dias, com quatro horas diárias, é fornecer
a todas as pessoas que trabalham nesses

locais, téchicas de salvamento e de

primeiros socorros. "O objetivo do curso

é fazer com que o pessoal das cascatas,

es novos

Be6ês

Nascimentos do
dia 23/09 a 28/09

�,

parecida Carneiro
Lobo, no dia ganhou um menino;

* Mamãe Edneia Greef, no dia
24/09, garlhou uma menina;

* Mamãe Giane A. P. Zabel, no
dia 25/09, ganhou uma menina;
* Mamãe Beatriz da Cunha, no
dia 27/09, ganhou uma menina;

-

* Mamãe'Kelí Rosa, no dia 28/09,
garlhou;!,ma menina.

esteja preparado para prestar socorro e

saiba também prevenir os acidentes",
explica.

De acordo com o sargento, apesar dos
acidentes mais perigosos acontecerem no

rio, traumas seguidos de afogamento são
comuns nos parques da nossa região que
não dispõe de gente especializada para
fazer o salvamento. "A maioria dos

parques aquáticos e cascatas contratam

pessoas que sabem nadar, mas que não
sabem nada sobre técnicas de
salvamento", conta.

Para realizar o curso que o Sargento
Evandro pretende iniciar próximo do dia
20 de outubro, o Corpo de Bombeiros

precisa do apoio da comunidade e

inclusive de patrocinadores. "Se alguma
empresa quiser nos patrocinar, podemos
incluir o seu logotipo no material que
utilizaremos no curso", explica o Sargento
que precisa de uma sala de aula, apostilas,
uma piscina, nadadeiras, bóias especiais
e do rio para promover o curso.

Além desse curso, o Sargento Evandro
pretende, através da câmara de
vereadores, solicitar um decreto-lei que
obrigue todas as cascatas e parques
aquáticos a contratarem salva-vidas e

estes estabelecimentos devem ter
- certificados de cursos de salvamento e

primeiros socorros ministrado pelo Corpo
de Bombeiros. Segundo o Secretário de
Indústria, Comércio e Turismo, Rodrigo
Fontes Schramm, a proposta do curso é
bastante interessante, pois é

MW!J4&4'4W·_*S' __ k $�" _--
""""' -�_,.,.;.", �_�_"""

-BebidasMultiMarcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858

Viação Verde Vale

Com objetivo de

proporcionar
agilidade, conforto
aliado com

responsabilidade e
_

_ seriedada
. -. -

. ,�_�:l:de��-�\�:�U��tida a um rigoroso critério
, _"'_' -

-"o'. "'. 't' ,.... \,,:.)_ -..,---:_-,""-.; '�"--""�->"'",'��'

e av-aUaçâõ;wtécilica q'lJ'e,gàrà'í1te:fat�rsêgurança aos seus usuários

Sua satisfação nosso objetivo
Rua Ifajaí, 1853 - Gaspar 332-2255

� --

Foto: Beta

Para participar do curso, interessados já devem saber nadar

imprescindível que os parques trabalhem
a questão da segurança. "Além de

qualificar os serviços, os parques também
podem agregar valores ao seu negócio",
explica.

Contente com a idéia, o secretário de
turismo prometeu dar a sua contribuição
para a realização do curso; "Não sei se

poderemos ajudar com recursos

financeiros, mas dentro do que for

possível estaremos apoiando o Corpo de

Bombeiros, talvez trabalhando a parte
organizacional do curso", comenta.

Mário Thais, um dos proprietários da
Cascata Carolina, também aprovou a idéia
do curso e disse ter interesse no curso.

"Não sei se eu vou participar, mas
certamente alguém aqui da cascata vai",
conclui. Interessados em participar ou
patrocinar o curso, já devem saber nadar
e então, entrar em contato com o Sargento
Evandro, através de telefone 332-2133.

�ta na Comuniáadé
Santa Q)'�esinFta

A Comunidade Santa Terezinha convida a todos para
a festa em honra a sua Padroeira a realizar-se nos

dia 03, 04 e 05 de outubro de 2003, na Rua Barão
do Rio Branco, s/n - Bairro Santa Terezinha.

,------Programação
Dia 03/10 (Sexta-feira)

* Abertura festiva com missa às 19 horas;
* Após a missa serviço de bar e cozinha.

Dia 04/10 (Sábado)
* Celebração do Culto às 19 horas;
* Após o culto, completo serviço de bar e cozinha, churrasco, roda da fortuna
e outras diversões;

* Baile às 22 horas animado pelo Grupo Ventania

Dia 05/10 (Domingo)
* Missa Solente às 9h30min, celebrada pelo Padre João Bachmann
com benção especial dos festeiros de 2003;

* Após a missa, reinício das festiVidades com completo serviço de
bar e cozinha, churrasco, roda da fortuna e outras diversões;

* Tarde dançante às 16 horas animada pelo Grupo Cadência

Construindo
com você

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mobilização contra violência 1ó!
Faixas, cartazes, músicas pedem'o fim da violência sexual contra crianças

Passado um ano do desaparecimento
da estudante de 9 anos, Pamela,

Thays Cunha, estuprada e assassinada, e

apenas um dia, que o corpo da menina

Aniara Scheimann, 11 anos, foi

encontrado no Morro do Gato, no Bairro
Garcia em Blumenau, Gaspar se

mobilizou contra a exploração e violência

sexual infanto-juvenil, reunindo na

escadaria da Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo, mais de 100 pessoas.

Apesar da calmaria aparente, as

pessoas que deixaram seus afazeres, o

conforto do lar na quarta-feira, 24, às 9

horas, carregam em seus corações um

desejo de justiça e o anseio pormudanças.
Mudanças que segundo a Coorde

nadora do manifesto, Honorina da Silva,
. só serão possíveis se cada cidadão fizer o

seu "Pacto pela Paz", tema das

conferências municipais, regionais,
estaduais e nacional, sobre os direitos da

criança e do adolescente e denunciar as

agressões, os maus tratos sofridos pelos
pequenos quemuitas vezes estão ao nosso

lado. "É preciso que as pessoas aprendam
a promover o que..temos de-mais valioso,
a vida", comenta Honorina.

Com simplicidade e de forma muito

singela, faixas, cartazes, músicas e

poesias demonstraram que as mudanças
preci-sam acontecer com urgência e as

pessoas devem descobrir o quanto é

importante multiplicar os beijos, os

abraços e o amor aos familiares, amigos

Alguns fatores são considerados
indicadores de violência sexual,
porém a suspeita aumenta quando
constatamos vários desses fatores no

comportamento de uma criança/
adolescente, como:

-conhecimento e interesse precoce
a questões relacionadas a sexo e

sexualidade;
-isolamento social, dificuldade de

Toda caso de exploração e abuso sexual deve ser denunciado

e toda a sociedade. pessoas próximas da vítima, como pai,
.

Para a estudante Heloísa Deggau, 17 padrasto, avô, tio e irmão. Ainda segundo
anos, o manifesto organizado é uma material distribuído, todo e qualquer tipo
alternativa importante para conscientizar de violência traz para a vítima sérias

as pessoas de que é preciso cuidar das conseqüências, no caso da violência

crianças, que cada dia estão mais sexual, as seqüelas aparecem a curto e

suscetíveis aos tristes acontecimentos. longo prazo, as conseqüências podem ser

"Acho que cada um da sua maneira deve desde uma gravidez precoce até um

fazer a sua parte. Conversar, explicar e suicídio. Segundo o Conselho Tutelar as

sobretudo, denunciar, quando for pessoas que souberem de alguma situação
preciso", explica a jovem. Segundo onde a criança é explorada devem fazer

material entregue para as pessoas no dia denúncias através do telefone 1407, até
damobilização os agressores sexuais das mesmo por que ser cúmplice dessas

crianças e adolescentes, comumente são. situações, também é crime.

relacionar-se em grupo;
-falta de confiança em adultos e/ou

medo das pessoas do sexo masculino;
-pesadelos, medo, insônia;
-demonstração de afeto inapropriado

entre mãe e filho, pai e filho e/ou adulto e

criança;
-filha assume o papel da figura

materna na família;
-comportamento regressivo (enurese,

linguagem infantil);

-mudanças repentinas de humor;
-perda de apetite ou obesidade,

mudança no hábito alimentar;
-dificuldade de concentração e.

baixo rendimento escolar;
. -fugas freqüentes do lar;

_

-tentativas de suicídio;
-costumam chegar cedo e sair tarde

da escola;
- vergonha de se despir perante às

pessoas.

POl' .J(AJ(> '<;é1Of
�"�.CU')f�

"POESIA"

Sinto que a poesia
Toma conta de todo o meu ser

E nie transporta
Para um belo caminho.

Noto as flores e suas cores
.

._-JiT

Sinto o perfume
.

E vejo os beija-flores
A sugar-lhes o néctar.

Sinto no ar uma leve

fragrância
Como se tudo estivesse

impregnado
Para dar alento e conforto

A todas as criaturas.

Olho o céu azul
Com nuvens esbranquiçadas
A formar figuras no ar

Como se fossem viventes.

Passo horas assim

A contemplar a natureza
Como se dela pudesse extrair
Toda a sua beleza.

Eis,pois,a poesia viva
Aquela que nos faz sonhar

E acreditar

Em sonhos coloridos.

WWW.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

r

Rádio Sentinela do Vale _'
Freqüência 1460 Khz • Onda Média

A violência sexual é um fenômeno compromisso de assim; que suspeitar ou proteção a criança e ao adolescente.

social que envolve medo, vergonha e identificar tal forma de violência, Estima-se que cada caso notificado, 20

culpa. Assim tal fenômeno está envolto denunciar aos órgãos competentes. Cabe novos casos estão ocorrendo naquele
em um famoso "complô de silêncio", ressaltar que a realidademostra que ainda momento. Deve se ter como pressuposto
extremamente difícil de ser rompido. é mínimo o número de profissionais que básico, acreditar sempre na criança e no

Por isso, cabe a todo cidadão ter o fazem a notificação aos órgãos de adolescente.

Rádio Sentinela
. AM . Gaspar·

com 88% de audiência
no município é
imbatível.

TELEFONE: 332-0783
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Prevenção à Dengue é contínua
Criatividade e boa vontade: peças chaves para estudantes do Gaspar Alto

Distante aproximadamente 15 Km do
centro domunicípio, o bairro Gaspar

Alto já surpreendeu toda a comunidade e

chamou atenção das autoridades

gasparenses por apresentar um rico

potencial hídrico. Sem os modismos da

realidade urbana e em contato com a

natureza, -o bairro surpreendeu
novamente.Dessa vez, foram os

moradores.
No início da tarde de quarta-feira, dia

24, alunos da Escola Municipal Rodolfo
Guinther, apresentaram para ii vice

prefeita,AlbertinaDeschamps, Secretária
de Saúde, Julita Schramm, Secretário de

Educação, Neivaldo da Silva, diretor da

Vigilância Epidemiológica, Alcídio e

fiscal daVigilância Sanitária, Luiz, alguns
trabalhos que vêm desenvolvendo

constantemente para o combate e

prevenção da dengue na localidade onde

moram. professor Olivaldo que tem um total de

Empenhados nesse trabalho 42 alunos, divididos entre os turnos da

preventivo desde 2001, os alunos são manhã e da tarde.

éoordenados pelo professor Olivaldo . Parte do trabalho desenvolvido pelos
Ignaczuk que formou parceira com alunos deve ser utilizado na criação de

Alcídio, que por fazer constantes visitas uma cartilha institucional voltada ao

preventivas aos alunos, ficou conhecido combate e prevenção da dengue no

como "homem da dengue". município, como comentou a Secretária

De acordo com o diretor da Vigilância de S'aúde frente aos alunos que devem

Epidemiológica, a Escola Rodolfo ganhar uma participação especial no dia

Guinter foi a única no município que se Nacional de Combate a Dengue, 22 de

propôs a trabalhar dia após dia, ano após novembro onde deve ser realizadoum

ano, o combate e prevenção da dengue. mutirão no cemitério municipal para
"Todas as .outras escolas são bastante fiscalizar se há água parada. Para o

acolhedoras quando se trata de prevenir coordenador das campanhas de combate

a dengue, mas aqui alunos e o professor a dengue, qualquer prevenção onde se

desenvolveram um trabalho todo trabalha com a criança sempre apresenta

especial", explica Alcídio. bons resultados. "Com os adultos, os

As cartas de alerta escritas pelos resultados são bem mais lentos. Eles

alunos no ano de 2001, inclusive algumas demoram mais para aceitar certas

publicadas na edição no Jornal Metas, mudanças, principalmente de hábitos",
deram início ao trabalho consciente das comenta.

crianças que já fizeram de tudo um pouco O professor Olivaldo pretende dar

para combater a dengue: mutirão no continuidade ao trabalho que desenvolve

cemitério do bairro para esvaziar. os junto às crianças do bairro e espera que,

pratinhos de vasos de flores; vistorias nas mais escolas abracem realmente essa

casas; gravaram um vídeo com várias causa.

atividades e recentemente criaram uma Assim espera também o coordenador

música para alertar. as pessoas da das campanhas de prevenção e combate

importância de prevenir a dengue em a dengue que adverte. "Apesar de não ter
todas as épocas do ano. chovido muito, as pessoas já devem se

A melodia e letra são de autoria do preocupar mais com a prevenção da

Estudantes e professor criaram melodia de prevenção a Dengue

R
Coleta Seletiva

Compramos papel, plástico,
metal, vidro, cobre etc ...

ir 332-6744
Rua Fernando Krauss, 620 - Bairro Gasparinho - Gaspar

dengue, já que a temperatura já está

subindo", conclui.

Trecho da música

composta sobre a dengue

Seja esperto
Fique alerta

Não deixe latas

De boca aberta

Áries - Você estará de bem com a vida e

tudo o que fizer terá grandes chances de

dar certo.
Touro - Ponha a sua criatividade em ação
e busque novas formas de fazer o seu

trabalho.

Gêmeos - Não deixe que nada estrague o

seu bom humor. Converse com os seus

amigos.
Câncer - Aja com cautela nas suas

decisões profissionais e evite mudanças
radicais.
Leão - Alegria e sucesso à vista. Curta a

felicidade de amar e ser amada. Deixe o

dia fluir.

Virgem - Abuse do bom humor e dedique
se ao trabalho. Não deixe nada para outro
dia.
Libra - Conte com o apoio dos seus irmãos
caso precise resolver um problema.
Escorpião - Grana extra à vista! Vale até

apostar na sorte. Uma paquera pode virar
namoro.

Sagitário - Pense positivo e verá o sucesso

e a sorte sorrirem para você. Felicidade à
vista.

Capricórnio - Contato com a família

favorecido. No romance, dê carinho à

pessoa amada.'

Aquário - Voltará a se interessar e lutar

por seus objetivos. A vida afetiva estará
.

favorecida.
Peixes - Fique mais atenta ao que deseja.
Aproveite todas as chances que surgirem.

Dramas e faroestes
no Cinearte

Como é costume da coluna,
antecipamos as programações de nível
do Cinearte da Fundação Cultural de
Blumenau. Em outubro serão exibidos

4 filmes dramáticos e em novembro
será a vez de expressivos bangue
bangues. As sessões gratuitas ocorrem
às segundas-feiras, com início às 20

horas. Vamos aos filmes: Sonho de
liberdade (dia 6), com Morgan
Freeman - Condenado a uma pena
dupla de prisão perpétua pelo
assassinato de suamulher e do amante

dela, jovem banqueiro é enviado à

prisão de segurança máxima e faz
amizade com um dos presidiários
veteranos. À espera de ummilagre (dia
13), com Tom Hanks - Policial

. responsável pela cadeia onde estão

condenados à morte, conhece um

pr�sioneiro com estranhos poderes.
Papillon (dia 20), com Dustin

Hoffman - Presidiário traça um

ousado plano para fugir da ilha do

Diabo, a penitenciária de segurança
máxima para onde são mandados

prisioneiros perigosos condenados

pela Justiça francesa. O expresso da
meia-noite (dia 27) com Brad Davis

Jovem americano é apanhado com

haxixe em Istambul ao tentar voltar

para os Estados Unidos. Preso,
mergulha em interminável pesadelo
nas prisões da Turquia. Oscar de
roteiro e trilha sonora.

Eis os cartazes de novembro: Matar
ou morrer (dia 3), com Gary Cooper
Na hora de seu casamento, xerife
recebe notícia de que bandido que.
mandou para a cadeia (e que jurou
matá-lo) saiu da prisão e deve chegar
no trem do meio-dia. Faroeste

antológico, feito em tempo real: sua

duração corresponde ao tempo efetivo
em que a ação se desenrola.

Oscar de ator, montagem, trilha
sonora e canção. Onde começa o

inferno (dia 10), com John Wayne -

Xerife tenta impedir que assassino fuja
da cadeia, com a ajuda de um bêbedo,
um velho, uma moça e um jovem
pistoleiro. Resposta do diretor,
Howard Wawks, a trama de Matar ou
morrer, em que o xerife pedia ajuda à

população para enfrentar os bandidos.
No tempo das diligências (dia 17),
com John Wayne - Uma diligência
com 5 passageiros sofre um violento

ataque de apaches. Um clássico,
sempre citado entre os melhores

filmes de todos os tempos. Sete

homens e um destino 3 (dia 24), com
Lee Van Cleef - Xerife convoca

prisioneiros para ajuda-lo na captura
dos bandidos que raptaram suamulher.
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Maquinário alemão esquenta agroindústria
A empresa Frios Schrnitt investe na importação de máquina que produz 250 quilos de lingüiça por hora

Fotos: Beta

A Agroindústria Frios Schmitt está

comemorando sua nova aquisição:
a máquina HandMan, importada da

Alemanha que irá aumentar signifi
cantemente a sua produção. Omaquinário
tem a capacidade de produzirmais de 250
quilos de lingüiça por hora.

Comum funcionamento simplificado,
a HandMan pode ser operada facilmente
pelos funcionários, sem necessitar de

cursos específicos. Ela também elimina

várias etapas na produção de lingüiças,
basta colocar a massa na máquina que,
em questão de minutos, sai várias

lingüiças prontas, com o mesmo tamanho
e peso, nem é mais necessário fazer a

torção para separar cada lingüiça.
Após participar de uma feira em São

Paulo destinado a produtores da

agroindústria, Marcelo Schmitt, diretor
financeiro da empresa, conheceu o

maquinário e após algumas pesquisas
mercadológicas percebeu que o

investimento era necessário. "Durante a

Feira conheci os representantes que me

indicaram um frigorífico em nossa região,
onde a máquina estava em funciona
mento. Após conhecê-la trabalhando, não
tivemos dúvidas para a aquisição",
explica Marcelo.

Atendendo somente o Vale do Itajaí,

os proprietários da Frios Schmitt estão

esperançosos com resultado da nova

máquina. . "Esperamos tirar o

investimentos em dois anos, caso nosso

objetivo seja alcançado que é colocar

nosso produto na grande Florianópolis,
em Lages e região" afirma o diretor

financeiro que nos confidenciou que o

investimento ficou próximo aR$ 120mil.
Para atender a demanda na máquina,

a empresa também ampliou a sala

produção e está investindo em

equipamentos para manter o ambiente

refrigerado. "Estamos investindo

pensando no futuro, mesmo que a

máquina trabalhe praticamente sozinha,
nós não iremos dispensar nenhum

funcionário, pelo contrário, estamos

pensando em novas contratações, visto
que estaremos em breve ampliando a

linha, começaremos a produzir
defumados", salienta Pascásio Luis

Schmitt, proprietário da empresa.
Uma das coisas que mais chama a

atenção das pessoas que visitam as

dependências da indústria é a perfeita
limpeza do ambiente de produção e dos
uniformes dos funcionários, mesmo
trabalhando diretamentem as carnes,

dificilmente encontramos alguma macha
em seus jalecos. Outro ponto é em relação

Atualmente com 12 funcionários, a empresa objetiva aumentar a mão de obra

Pascásio investe na qualidade e agilidadepara 'conquistar espaço no mercado catarinense

aos visitantes, todos são obrigados a Também firmamos um convênio com

colocarem jalecos e bonés. a Prefeitura de Gaspar e outras

Outro fator que alegra os olhos dos. agroindústrias para ser efetuada a

visitantes é o clima alegre e de fiscalização erepassada para a Cidasc",
comprometimento dos 12 funcionários da salienta Pascásio. Hoje com 12

empresa, além de grande exemplo que os funcionários diretos, certamente como o

proprietários deram buscando estar dobro de indiretos, a Frios Schmitt tem

sempre dentro das rigorosas regras da uma produção, emmédia, de 30 toneladas

impostas pela inspeção do Governo pormês, a empresa iniciou, em novembro

Estadual. "Nós nos preocupamos sempre de 1991, trabalhando somente com a

com a qualidade de nossos produtos, por família. "No começo trabalhava eu e

isso pagamos para sermos fiscalizados, minha esposa com trabalho manual,
visto que o Estado está com falta de somente em 2000 que começamos a

pessoal mas é de sua obrigação a contratar funcionários para auxiliar na

fiscalização. produção", lembra Pascásio .

•

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
AAMPE - Associação deMicro e Pequenas Empresas de Gaspar, convoca

seus associados para a Assembléia Geral Ordinária a realizar-se no dia 25/11/

2003, em sua Sede Social, sito a Rua Eurico Fontes, 30, Sala 07, Edifício Macuco,
Centro, nesta Cidade.

1" chamada: às 19 horas, com 1/4 (um quarto) dos associados, e
2a chamada: às 19h30min., com o mínimo, 20 associados em condições de

votar, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
1 -_ Eleição do Conselho Deliberativo, Conselho Fiscal e Diretoria Executiva

para o biênio 2004/2005.
2 _ Assuntos Gerais.
Ficam cientificados os associados que tiverem interesse em inscrever chapas

para a eleição, que deverão fazê-lo até o dia 07 DE NOVEMBRO DE 2003, às 18

horas, na sede da AMPE.
Francisco Hostins Júnior

Presidente da Diretoria Executiva

, Revenda e assistência técnica autorizada

�Mot:.()�.tras * .ll.oçadeiras * Ordenhadeiras
"k' Desintegradores * Pulverizadores * Lava Jato

Av. daa Comunidades, 460 • Centro

Ga�pâr. Fone/fax: 332�1236
Rua 15 de Novembro, 472- Centro
Rio do Sul· Fone: (047) 521-3637
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Vigilância fiscaliza salões
Saiba o que você deve exigir no cabeleireiro. São dicas para prevenir doenças

., ,

Aventais, limpeza do ambiente e dos

materiais, lixas de unha
descartáveis são alguns itens que as

pessoas devem exigir de sua manicure e

do salão .de beleza de sua preferência.:
Existem doenças que podem nos

. contaminar pela falta de cuidado com a

esterilização de limpeza dos aparelhos e

ambientes.
O alicate de cutícula, pinças, tesouras

- devem sempre ser desinfetados e

esterilizados a cada uso. Um perigo que
ronda os materiais cortantes, ou seja que
de alguma forma entraram em contato

com o sangue, é a transmissão de doenças
como aAids, hepatite e micoses. Mesmo

que não existam registros de contágio por
estes meios, a prevenção nunca é demais,
pois a esterilização dos materiais irá

assegurar a destruição de todas as formas
de vida microbiana, ou seja, os

transmissores das doenças.
A Vigilância Sanitária de Gaspar está

sempre alerta aos estabelecimentos de
interesse à saúde manicure,
.cabeleireiros, barbeiros, casas de

depilação e massagem, pois só poderão
funcionar mediante a licença e alvará
sanitário.

.

Segundo Rosane NatalinaBornhofen,
técnica em vigilância, não existe uma

ação específica para estas atividades. "O

que há no momento é a fiscalização
extensiva a todas as atividades de
interesse à saúde, mas quaisquer uns
destes estabelecimentos podem ser

abordados a qualquer momento por
técnicos da Vigilância Sanitária,
solicitando os alvarás que devem estar

expostos", esclarece Rosane que enfatiza
que os profissionais devem estar

capacitados para as atividades que
desenvolvem junto aos órgãos de

disciplina e fiscalização do exercício das

profissões. Dos 60 estabelecimentos que
estão atuando em Gaspar, que possuem
licença junto a Tributação, 48 possuem
alvará sanitário. "À medida que
estivermos visitando, estarenios exigindo
adequação, conformeRoteiro de Inspeção

- próprio", explica Rosane.
Mas é necessário que as pessoas

fiquem atentas e exijam a qualidade no

atendimento. Caso haja algum
estabelecimento que não esteja
cumprindo os requisitos básicos de

higiene, é nossa obrigação denunciar

junto aVigilância Sanitária, para que eles
possam tomar as providências cabíveis.

;�;;�;;;;i;C;b;!
Gênero alimentício - Matérial de
limpeza e higiene - Verduras

Frutas e carnes tudo da melhor

Qualidade esperando por você

I/Aceitamos cheques pré-datados. Entrega à domicílio gráti�
Rua João José Schmitz, 50 - Bela Vista. 335-8709

Foto: Jane

Esterilização de materiais, luvas, aventais são alguns pontos que você deve observar

pSQ de Aventais;
:Wgieneda$mãos, antes e apõs o atendinieltto�CA® e

Limpeza. e Desinfecção aos materiais como toalhas, eSG(.)iV1�$. B�$�
pe_ntes, aliçates, espátulas, entre outros;

• .l:!im�za do ambiente;
It AsCllb�de imersão demãos e pés deverão serdescartáveis ou.prO

com material impermeável.
• Exigit: esterilização dos materiais cortantes em estufa a. 1600 p

minutos.
.. SomenteUtilizarprodutos com registro noMinistério da Sa.úde

hidratantes, .cOsméticos em gera, shampoo, etc).
�reêomendável que cadapessoapossua equipamentos de us
COrnQ àlicate, ..espátulas.lixas, entre outros� e que .$ernp.reós
mantenliajlj,mpos.

FARMÁCIA
8'e/4l'út'4CODlprouU.sso COD1 a saúde *Corpo: Massagem Terapêutica,

Manicure; Pedicure e Depilação;
.. Rosto: Limpeza de Pele,
Hidratação, Esfoliação e

Massagem.
.. Cabelo: Cortes, Luzes,

Tinturas, Escovas, Reflexos,
Permanente, Penteados

Desconto à vista ou cheque para 30 dias

Horários de Funcionamento: .

Segunda à Sexta das 8:00 às 20:00 bs.
Sábado das 8:00 às 19:00bs

Domingos e Feriados das 8:00 às 12:00hs.

ir 335-0959
Defronte ao Residencial Bela Vista

.335-8952 UNISSEX
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 5490 - Sala 5 - Bela Vista

Como faz -bem cantar
Veio do Chile, do fundo da vida

chilena, do coração da veia chilena, da
expressão forte e consciente do Chile, a
canção que canta, dizendo e

proclamando: "Se se cala o cantor, a vida
se cala!". É isso aí, cala a vida, quando o

cantor se cala. Cala a existência, quando
cala o canto inspirado na existência .. Cala
o profundo do homem, quando cala o que
pode cantar e tem que cantar esse canto
de dentro ...

"Se se cala o cantor, a vida se cala!"
Sim, a vida já calou, quando nãomais

canta o cantor-poeta, cantor-vida!
Sim, a vidamorreu, quandomorre na

garganta do cantor-da-vida, a vida que
ainda existe!

Sim, a vida desapareceu, quando
morre no dentro. do intérprete da vida, a
força e a vitalidade do cantar o canto de
seu povo.

Ah! Que injustiça fazer calar o canto.
Que agressão fazer calar o intérprete.

Que imoralidade fazer calar uma voz
que canta seu povo, sua gente. Temos que
esperar, no duro, que um dia, alguém fale

por todos os silêncios, alguém exija por
todas as pausas, alguém condene todos
os crimes contra a existência.

Escrevo aqui, de tantas vozes que
deixaram de cantar a vida, porque
alguém Ihe tirou a vida como se um. ser
humano não fosse ninguém, como se

fosse um brinquedo que se joga fora.
Quantos que não cantammais a vida, que
emudeceram para sempre ...

Permita que saibamos entender .a
verdadeira dimensão da vida, que não

permitamos mais deixar desaparecer o
cantar da justiça, do amor da paz.
Busquemos dentro de nós a coragem que
multiplica a obra da liberdade, do canto,
do viver de poder cantar a expressão da
alma livre do sofrimento, da dor, da
tristeza que faz calar o canto de muitos
de nossos irmãos e irmãs. O medo da
morte, do assalto, do seqüestro, da
violência, da fome, do desemprego ... está
calando muitas vozes que cantavam a

expressão da vida, mas que hoje este
.

canto fica preso junto à tristeza de não
mais poder ser feliz, porque o cantar do
poder, da ganância, da impunidade se

mistura ao choro da morte, da desilusão
e o cantar desapareceu ... "Se se cala o

cantor, a vida se cala!" E você, meu
amigo leitor, também parou de cantar?
Por quê? Vamos novamente cantar a vida
que existe em nós e ajudar ao nosso

irmão a reanimar sua vida para ele
também volte a cantar. Vamos tentar, pois
nada temos a perder, senão a ganhar; pois
o nosso ambiente familiar e social será
mais feliz ...

.

Fraternalmente,
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Ilhota intitulada Capital da Lingerie
Solenidade de entrega do título teve desfile das coleções para o próximo verão, contagiando o público

Foto: Arquivo
����������

Em época de recessão, o município empregam no município de 800 a 1000

de llhota, já conhecido como o pólo pessoas de forma direta. Só em Brusque
da lingerie e moda praia recebeu na noite na FIP, são 17 lojas com produtos de

de sábado, 27, o título de Capital Ilhota.
Catarinense da Moda Íntima e Moda' Na solenidade, onde foi entregue o

Praia. O título foi entregue por Gilmar título, foi realizado um desfile com a

KnaeseL coleção verão 2004. Dezessete modelos

De acordo com o assessor de gabine- desfilaram as peças que já estão sendo

te, Paulo Roberto Drum, o título recebi- exibidas nas vitrines das lojas de llhota.
do na noite de sábado, vem como uma De acordo com a proprietária da

forma de reconhecimento por llhota ser o Mardu Biquíni, Marli Tres de Oliveira, o
maior produtor desse segmento no esta- verão 2004 pede muitas listras, pinturas
do de Santa Catarina. De acordo com à mão, na lycra lisa, cores bem vivas. Na

Drum, a produção mensal no município modelagem os tradicionais cortininhas e

ultrapassa 900 mil peças. tanguinhas que amarram no lado

Ilhota tem aproximadamente 60 continuam em alta, mas é permitido usar

empresas cadastradas, cerca de 10 quase tudo.
inseridas no mercado internacional e que O evento reuniu aproximadamente
vendem constantemente para os países do 500 pessoas e a expectativa agora com o

Mercosul e também para a Itália, título é que Ilhota possa incrementar suas

Alemanha, França e Panamá. vendas e deslanchar cada vez mais dentro
As indústrias desse segmento desse segmento. Município produz mais de 900milpeças por mês

Polícia Militar de Ilhota recebe Homenagem

Ilhota, garantindo mais eficiência aos policiais e
,

conseqüentemente reforçando a segurançada cidade que
continua comprometida devido ao reduzido número de
efetivos.

Para o Subtenente Silveira, a vinda de uma nova

viatura vem contribuir para melhorar o trabalho da
Polícia Militar, mas infelizmente, não é suficiente para
trabalhar a questãoda segurança no município. "Nossa
grande preocupação e nossa grande necessidade é um

maior número de efetivos. Semmais policiais fica difícil
realizar um bom trabalho para dimiriuirmos os índices

de violência e criminalidade no município", explica.
.

Além da Polícia Militar, quem também está

prejudicada com a falta de efetivo é a Polícia Civil de
llhota que conta apenas com o trabalho de Alessandro
Vinícius de Amorim, responsável pelos serviços que
cabem à Civil de llhota e coordenado pelo Delegado
Augusto Beduschi Neto de Gaspar. "Como só eu

trabalho aqui, muitas vezes, tenho que fechar o

estabelecimento para ir investigar algum crime emuitas

pessoas tem que ficar esperando até que eu retorne",
lamentaAmorim que também gostariadeter ao seu lado,
outros profissionais para atuarem nas investigações.

viatura do secretário de segurança
A Polícia Militar de Ilhota que há pouco tempo

dispunha de apenas uma viatura, recebeu na noite de

terça-feira, dia 23, um novo veículo para auxiliar o

trabalho da corporação, formada por nove policiais
militares e comandada pelo Subtenente José Silveira.

'

Entregue pelo Secretário de Defesa do Cidadão e

Segurança Pública, João Henrique BIasi, e apesar de

ser usada, a viatura, um gol utilizado anteriormente pela
Polícia Militar de Itajaí, já está rodando pelas ruas de

--- ----

Floresta Esporte Clube - Sênior é com
muito pesar que çQmunica o. 'falecimento de
seus membros: Leonel Alves e Gerson

Alves. Pai e filho que foram vítimas de um
atropelamento na Rodovia Jorge Lacerda,
no dia 28. São duas pessoas que marcaram
sua presença com muita alegria, vigor e

,

disposição.
'

A equipe dos veteranos certamente estará
faltando uma parte. Na foto acima, pai e
filho juntos, part� integrante da Farnm�

Floresta Esporte Clube.

------- ------------ ----

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



12-A 01 A 07110/03 Jornal MetasGERAL

Blucredi é diferencial em Gaspar
Fotos: Jane

A Cooperativa de Crédito Mútuo oferece atendimento personalizado e nenhuma taxa de manutenção
melhor, sócios, devido à qualidade no O convênio, para que o nosso

atendimento personalizado e à isenção município' abrigasse a cooperativa, foi
das altas taxas, comumente cobradas em firmado com a Prefeitura Municipal,
várias outras instituições financeiras. Samae, Câmara de Vereadores e o

Há três anos no mercado, inicialmente Sindicato dos Servidores Públicos, que
a Blucredi era para uso exclusivo dos objetiva oferecer aos funcionários
funcionários públicos de Blumenau e após públicos todas as transações financeiras,
a aprovação de uma resolução junto ao sem cobranças de taxas e com baixos
Banco central, em novembro de 2002, índices de juros nos empréstimos.
passou a ser cooperativa de crédito do Atualmente, a cooperativa só atende
Vale do Itajaí, abrangendo 54municípios. funcionários públicos, mas se as pessoas

Gaspar foi a primeira cidade a sediar tiverem interesse em associar-se, basta
uma agência da cooperativa fora de procurar o gerente para maiores

,Blumehau e hoje, após sua implantação esclarecimentos. Pois já há um estudo

definitiva, já conta com mais de 200 do Banco Central para autorizar as

associados. Segundo o encarregado da cooperativas de grande porte, como a

agência, Pedro Debatin, a idéia da Blucredi, a tornarem-se abertas à
" instalação de uma agência no município comunidade, visto que o presidente da
foi devido ao grande número de República, Luiz Inácio Lula da Silva,
gasparenses que procuravam amatriz, em manifestou o desejo de fortalecer as

Blumenau, para associar-se. "Com tanta cooperativas, principalmente as de

procura, a nossa gerência achou por bem crédito, para que ajudem a diminuir os
fazer um convênio para instalação da juros cobrados nos empréstimos
Blucredi emGaspar", explicaDebatin que' bancários e assim, beneficiar milhões de
salienta que os atendimentos iniciaram no trabalhadores e pequenos empresários
Departamento pessoal da Prefeitura. brasileiros.

Debatin e o atendimento personalizado

Desde janeiro de 2003, os gasparenses
podem contar com os serviços da

Blucredi. Atendendo desde 30 de julho
"em sua sede própria, junto às novas

instalações da Prefeitura, a cooperativa
está conquistando novos clientes, ou

leição de diretores: Lista de inscdtos

Lista de Candidatos à Eleição de
Diretores 2003 - Efetivos

Unidades Escolares:
EEB Zenaide Schmitt Costa: Carmem

Lúcia Cunhago e Zilda Costa
EEB Norma Mônica Sabel: Romilda

Schramm
EEB Dolores L. S. Krauss: Andréia

Dias Muller e Margereth Deschamps
EEB Vitória Anacleto Cardoso: Bento

José do Nascimento
EEB Luiz Franzói: Maria Helena C.

Demmer
EEB Ferandino Dagnoni: Adalci T.

Estevão Vasques
EEB Ervino Venturi: Sônia R. S.

Rainert
EEB Angélica Costa: Elisiana Cecília

. Wehmuth

Agências funciona anexo a PMG

lizado. Em breve também estará oferecen
do planos de saúde.

Na Blucredi não existem clientes e sim
sócios. Ao associar-se, a pessoa investe
um capital que no final de cada ano rece-

Como funciona a be as sobras da cooperativa, que é apura-
Cooperativa de Crédito do no balanço anual, atingindo uma mé-

Neste momento, quem pode fazer uso dia de 37 a40%.ABlucredi não é só uma
da cooperativa são os funcionários públi- cooperativa, passou a ser mais um instru
cos municipais, estaduais e federais. A menta da comunidade. Ela já possui uma
Blucredi oferece todos os' serviços de um fundação própria, a qual já está negoci
banco comercial, como cheque especial, ando algumas parcerias e convênios com

aplicações, empréstimos, cartão magné- empresas privadas e instituições que a co

tico, seguros, caixa eletrônico, investi- munidade necessita no seu dia a dia, ofe
mentos, poupança com o diferencial da. recendo assim, mais vantagens e COlIlO

isenção das taxas e atendimento persona- didade aos seus associados.

,," Na eomprã-ãitum bouquet de flores _

ou uma ce�tª_de café da-mã-rjhQ;
-

. -você gailhã"iJma telemensagem_grátis!.--
��KU� .....

-.,,-

Na sexta-feira, dia 26, foi divulgada a Lista de Candidatos à Eleição
lista dos inscritos para concorrer à dire- de Diretores 2003 - Efetivos
ção de escolas e CDls (Centro de Desen- Centros de Desenvolvimento
volvimento infantil) municipais em infantil:
Gaspar. As inscrições para cargos efeti- CDl Cachinhos de Ouro: Daniela
vos deveria ter sido realizada até quarta- Odete de Oliveira Bressanini
feira, 24 de setembro. CDI Fátima Regina: Lucimere

Apenas uma escola e três CDls se en- Beduski Maser
contram sem candidatos de acordo com CDI Francisco Mastella: Lúcia
o quadro efetivo, são elas Aninha Margarida Goedert
Pamplona Rosa, Vovó Leonida, Irmã Ce- CDI Theresa Bedsuchi: Cleide de
cília Venturi, e Vovó Lica.. Pela segunda Fátima Neves Carli
vez na história do município de Gaspar a CDI TiaMaria Elisa: Maria de Fátima
comunidade estará escolhendo os direto- Ferreira do Nascimento
res de ensino para CDls (Centro de De- CDI Vovó Benta: Rolângela Maria de
senvolvimento Infantil) e escolas muni- Campos
cipais.

Apartir de 10 a 3 de outubro, poderão
inscrever-se candidatos ACTs

(Contratados em Caráter Temporário),
sendo este, servidor público municipal
ocupante e integrante do quadro do

magistério público, com no mínimo, 3

(três) anos letivos consecutivos de
trabalho na Rede Municipal de Ensino,
além de Nível Superior na área de

Educação. Será considerado eleito pela
comunidade escolar o candidato que
obtiver, no mínimo 50% (cinqüenta por
cento) mais um do total dos votos. Terá

direito a voto apenas um dos pais, ou
responsáveis. Em caso de empate, será
considerado eleito o candidato que tiver
amaior titulação, persistindo o empate, o
candidato commaior tempo de serviço na.
Rede Municipal de Ensino.

.

OX -

Soluções Gráficas
---------------------------

Impressos Tipográficos,Off-Set, Serigrafia.
Cartões de Visita - Convites - Notas Fiscais - Duplicatas - Pedidos - Recibos -

Calendários e Folhinhas· Folhetos -Etiquetas - Cartazes - Rótulos para Alimentos
e Outros - Embalagens Especiais - Etiquetas - Bolsas de Papelão - Magnetos Para Geledeira

Adesivos· Paxss- - Banner's - Placas - Crachás - Envelopes - Folhas Timbradas-
Brindes Promocionais - Etc,

Cartões de Visita à Folhetos 1f2 oficio Blocos de Pedido
Partir de R$13,OO à partir de R$ 35,00
O cento R$ 40,00 O milheiro cinco blocos
FOLHETOS RELIGIOSOS VARIOS TEMAS CONSULTE-NOS.

Rua7de Setembro,444-Gaspar·SC. t. 332-9887
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Classificados do Metas

Imóvel/Aluguel

Aluga-se Sala comercial com

154m2, próxima ao Fórum.

Ótimo preço. Inf. pelo fone

332-9747 ou 332-1466 com

Tomazzia.

VENDE-SE

Terreno localizado no Iotea-

mento São Pedro 6m2, área
Experiência mínima: 12 nobre. Aceita-se negociação.

de trabalho.
Inf. 332-5125horário comer-

cial ou 332-1349 à noite.

Veículos

Automóveis

Vende-se - Monza 83, em
bom estado. Valor R$ 1.000

de entrada mais 10x parcela
dos. Inf. 332-7782 ou 332-

3978.

Vendo Fusca 76 1300 L. Valor

R$ 3.000,00. Aceito troca de

menor valor. Inf. (047) 9980-
1928.

Vende-se - Honda Bis ES azul

met., 2002 com 8.000krn. R$
Aluga-se restaurante comple- 1300,00 e assumir 20 parcelas
to na localidade do Belchior de 188,00 fixas. Inf. 332-0507
Alto, com clientela formada.

com Evandro.
Inf. 332-4663 com Afonso.

Aluga-se kitinete no centro de
Gaspar. Informações pelo
fone 332-5222.

Vende-se - Ford "KA", ano
2003, financiado. Inf. pelo
fone 9131-4930.

Ofereço-me para trabalhar em
serviços gerais. Inf. 9135-

Fiat Uno 155 ano 92, verme- 6571.

lho, em ótimo estado de c
----------

VENDE-SE OU TROCA-SE

Terreno localizado no Alto

Baú, estrada geral, com uma

meia água de madeira em

cima, 2.480m2. Aceita-se car

ro no negócio. Inf. 332-5467
ou 9102-8298 com Salvio.

Vagas para o Sine
de Blumenau

Auxiliar administrativo
Sexo: masculino
Escolaridademínima: 2° grau
completo
Idade: acima de 20 anos

Experiência mínima: 12
meses e amplo conhecimento
no programa Excel
Horário de trabalho:
comercial
Salário: a combinar
Técnico contábil
Sexo: indiferente
Escolaridademínima: 2° grau
completo
Idade: acima de 20 anos

Tempo de experiência: 12
meses

Horário de trabalho:
comercial
Salário: a combinar
Confeiteiro
Sexo: indiferente
Escolaridademínima: 1 ° grau
incompleto
Idade: 25-40 anos

Tempo de experiência: 24
meses

Horário de trabalho:
combinar
Salário: 400,00
Camareira
Sexo: feminino
Escolaridade mínima: 1 ° grau
incompleto
Idade: acima de 25 anos

Tempo de experiência: 6
meses

Horário de trabalho: a

combinar
Salário: a combinar
Consultor Técnico· de
Vendas de suprimentos
para informática
Sexo: indiferente
Escolaridademínima: 2° grau

Entusiasmo & Paixão O entusias

mo e a paixão é que fazem a diferen

ça no trabalho e na vida, mais do que
se gosta, é preciso gostar do que se

faz.

completo
Idadeiacima de 20 anos

Tempo de experiência: 12
meses e conhecimento na área
de informática
Horário de trabalho:
comercial
Salário: a combinar

Função: Porteiro
Sexo: masculino
Escolaridade mínima: 10 grau
completo
Idade: 35-50 anos

Experiência mínima: 12
meses

Horário de trabalho:
comercial
Salário: .350,00
Costureira de máquinas
industriais
Sexo: indiferente
Escolaridade mínima: não

exigida
Idade: acima de 18 anos

Experiência mínima: 12
meses

Horário de trabalho: turno
Salário: a combinar

Serígrafo
Sexo: indiferente
Escolaridade mínima: não

exigida
a Idade: 18-40 anos

meses

Horário
comercial
Salário: a combinar
Técnico de manutenção de

computador .

Sexo: indiferente
Escolaridademínima: 20 grau
técnico
Idade: acima de 20 anos

Experiência mínima: 12
meses

Horário de trabalho:
comercial
Salário: a combinar
Técnico de refrigeração
Sexo: masculino
Escolaridade mínima: 10 grau
completo
Idade: 21-45 anos

Experiência mínima: 12
meses

Horário de trabalho:
comercial
Salário: 600,00

Interessados comparecer na

Av. Brasil, 371 - PontaAguda -

Blumenau. Horário do Sine:
Segunda à sexta-feira, das 8h

às 18h. Fone: 322-2469.

Segurança
no seu evento

iscrição e Profissionalismo

V332-7937/9101-1597

Aluga-se

Apartamento bem próximo ao

centro. Inf. 332-0333 ou

9979-6594.

onservação. Terceiro dono.
Valor R$ 5.0ÕO,00 mais 11

parcelas de R$ 362,00 ou R$
7.500,00 à vista, Informações
9997-0088 com Luciane,

Compro - maquinários para

padaria. Inf. 332-8260 ou
Vendo - uma bitorneira em

9122-0897 com Ruan.
bom estado. Valor a combinar.

Inf. 332-4245 ou 9965-6272

Vende-se Computador 1000 com Nelson.

�hz.Inf. 9125-2295.

Vendo Fíat Tipo 95 comple
to. Valor R$ 7.500,00. Inf.

(047) 9907-9913.

Aluga-se - Duas máquinas de
costuras Overlock Tinatec e

uma cobertura Kansai especi
aI. Valor a combinar. Vendo

umaOverlockWillcokEjitats
por R$ 450,00 e também uma

Overlock Pjaseus por R$
500,00. Inf. 336-6100 ou

9962-6025.

Vende-se banca no camelo

dromo emGaspar, banca n° 5.
Inf. 332-5125 hórario comer

cial ou 332-1349 à noite.

Vende-se cavalo de laço e

montaria. Inf. pelo fone 332-

5125 horário comercial ou

332-1349 à noite

COMPRA-SE

CONSÓRCIO
Compra-se consorcro

contemplado ou não, de

qualquer marca. Mesmo
com parcelas em atraso

acima de 15 parcelas pagas.
Pagamento à vista. Inf. 326-
4192 ou 9979-0904.

Como ter trabalho num mundo

sem emprego Traça um histórico

com trabalho, um guia para o

sucesso profissional neste fim de

século.

o melhor sobre clientes Como

conquistar, manter e se relacionar
com clientes em uma nova era de

mercado hipercompetitivo

VENDE-SE OU

TROCA-SE

Apartamento bem localiza

do em Blumenau por sítio
na região de Gaspar. Infor
mações pelo fone 9122-

2560 ou 332-5098.

Cliente eu não vivo sem você

O que você não pode deixar de

saber sobre qualidade em serviços
e clientes.

Vende-se - Escort 85, verde
metálico bem conservado,
com documentos em dia,
bateria na garantia. Valor R$
3.500,00. Inf. pelo fone 332-
2325 ou 999.2-1617.

Emprego

Diversos

Vendo

Vende-se uma barraca para
cinco pessoas com divisórias,
ótimo estado, valor R$3oo,00.
Informações 9997-0268.

Vende-se 1.500 telhas portu
guesas embaladas, cor pinhão, da
marca rainha. Valor R$1.350,00.
Inf. 9997-0268.

Vende-se Caixa para moto

com suporte. Valor R$ 70,00.
Inf. 9953-2885.

Vende-se

Prosdócimo 340 litros. Preço
R$ 220,00. Informações pelo
fone 332-6308.

Geladeira Computador Pentium 233,
completo. Inf. pelo fone 332-

9622.
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta
resistência,
proporclonado
o máximo de

segurança

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

Poltrona Diretor
interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

Veículo/Opcionais
Compra - Vende- Troca - Financia

Ano Cor Combustível

CHEVROLET

CóRsA wIND '" 2 Portas 94 Bordo Uasolina
CARAVAN COMODORO SL/E 89 Verde Álcool
MONZA GL * Completo 95 Prata '

Gasolina
CORSA SEDAN GL' 1.6 * Ar-Rodas 98 Prata Gasolina

VOLKSWAGEN

GOE MI 1.6 '" 2 Portas iJS Azul Gasolma
SAVEIRO 1.6 * DIESEL 85 Branca Diesel
GOL 1000 95 Verde Gasolina

FIAT

UNO SX '" 4 Portas + Travas + Alarme 97 Vmho Gasolma
UNO TURBO ie * Teto Solar 94 Amarela Gasolina
UNO TURBO ie * Ar Cond. 96 Preta Gasolina
UNO SMART * 2 Portas OI Cinza .Gasolina
PALIO EL 1.5 * 4 P + Vidros + Travas 97 Branca Gasolina
PALIO ED * 2 Portas 97 Cinza Gasolina
FIORlNO 1.5 * FURGÃO + Vidros 93 Azul Gasolina

FORD

PllislA cEx i.3 '" 4 Portas 97 Branca Gasolma
ESCORT GL 1.6 93 Cinza Álcool
COURIER SI 1.4 16v * Completa 99 Azul Gasolina
ESCORTHOBBY 94 Prata Gasolina

RENAULT

cLlo RN 1.6 � Ar 97 Prata Gasolina

IMPORTADOS
. BMW 31S Compacta * Completo 95 Azul Gasolma
BMW 31S Compacta * Completo 95 Preta Gasolina
PAssA'i' vk6 * Comp. + Couro 96 verde Gasolina

HONDNl'í'íMks 63 Prata Gaso1illa
HONDNSHADOW VT 600 98 Preta Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

,"

Marca Modelo
Honda CG 125 Titan
Honda CG 125 Titan KS

,

Honda CG 125 Titan KSE
Honda CG 125 Titan ES
Honda Biz ES (c/Part)
Honda CBX 200 Strada
Honda CBX 250 Twister
Kawasaki ZX9R

.

Honda CG 125 .

DT(Mato)
CG 125Titan
KS/KSElES

Honda C 100 Biz
KS/ES

Honda Todos os modo
Yamaha Todos os modo

AnolMod
95/96/97/98/99
00/01/02
02
00/01
00/01/02
01
02
94
84 e 87

Yamaha
Honda OKm Todas as Cores

OKm Todas as Cores

OKM Todas as Cores
OKM Todas as Cores

Chalico Motos a Loja mais

completa para você.'
Motos OKm e usadas, com o

melhor preço.
-

Lançamento! �; ?,
-

. -,
-

-"

- .

BICICLETA MOTORIZADA ":
�

"
• �

�

�'" � '< •
,,-

>-

Compra - Vende- Troca
Financia em até 36 vezes.

Fone: 332-0507
9992-3959

Rua MánQ Vaozuifa � Cenffôr" Gaspar
Confira as

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina novidades no stte

www.jornalmetas.com.brRua Cel.,Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202· Centro - Gaspar - Fone: 332:-1074

Bangalô Imóveis Ltda
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00m' + área comerciallkitinete - Rua Bernardino A,de Souza -04 dorm., sendo 01 suíte - R$ 90 mil.
Aceita carro;

.

Alvenaria com 140,00 m' - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 220,00 m' - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte, Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria com 220,00 m' - 03 dormitórios + piscina - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 100 mil; '.

Casa de alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70 m2 - 01 dormitório - Rua José Lanznaster
- R$ 50 mil. Aceita carro;
Mista com 48,00 m' - terreno com 450,00 m' - Rua Maestro Egon Bohn - R$ 15 mil;
Casa de alvenaria com 400,00 m' - 02 pisos - Rua Olga Bohn - 03 dormitório" sendo 01 suíte - terreno com 1278,00m' - R$ 180 mil;
FIGUEIRA:- Alvenaria com 130,00 m' - 03 dormitórios - Estrada Geral das Aguas Negras - R$ 35 mil. Aceita carro pequeno valor;
Alvenaria - em construção - com 02 dormitórios - Rua Francisco Scheidt - R$ 23 mil;
Alvenaria com 135,00 m' - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Manuel Bernardes da Silva - R$40 mil;
Casa de alvenaria - nova - com 67,00 rn? - 02 dormitórios - Loteamento Alfablu - R$ 30 mil;
GASPARINHO: - Alvanearia - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua Walter Schneider - R$ 65 mil;
NAVEGANTES: - Apartamento com 133,42 m2 - mobiliado - 03 dormitórios sendo 01
Suíte - Residencial São Pedro - Praia de Gravará - R$ 80 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Prédio Comercial de alvenaria com 100,00 m' - Rua Francisco Lenfers - R$ 35 mil. Aceita carro;
Madeira com 70,00m'· 02 dormitórios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;
Mista com 98,00 m' - 03 dormitórios - Terreno com 732,00 m' - Rua Pedro Simon - R$ 27 mil;
Galpão com 254,00 m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
Alvenaria com 152,00 m' - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;
Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - R$ 70 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 121,00 m' - 03 Dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Guabiruba - R$ 55 mil;
Alvenaria com 105,00 m' - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 43 mil;
Alvenaria com 130,00 m' - 03 dormitórios - Rod. Ivo
SilveiralEsquina com Rua Uruguai - Terreno com 602,60 m' - R$ 90 mil;

Alvenaria com 100,00 m2 - 01 dormitório - Rua Guabiruba - R$ 15 mil;
Alvenaria com 57,00 m2 + casa mista - Rua Barra Velha esquina com Rua Aurora - R$ 42 mil. Aceita carro; .

Galpão com 300,00 m' . Rua Belarmino João da Silva - R$ 80 mil; .

- Alvenaria com 250,000 m2 + galpão de alvenaria com 110,00 m2 - 02 terrenos com 325,00 m2 cada - Rua Lauro Schneider - R$ 95 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa de alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua XV de Novembro - R$ 80 mil;
Casa mista com 96,00 m' + galpão de alvenaria com 208,00 m' - 02 pisos - Rua 1° de maio - R$ 65 mil;
Casa de alvenaria com 88�OO m2 + sala comercial com 38,00 m2 + Kitinete com 42,00 m2 - Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João
Silvino da Cunha - R$ 70 mil; ,

'

VENDE - TERRENOS/SITIOS
BELA VISTA:- Rua Anfilóquio Nunes Pires· ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2,589,70 m' - R$ 65 mil;
RuaBolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50 m' - R$ 8 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas - Rua Antonio S, Marquetti - R$ 70 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m' - R$ 7 mil- com financiamento direto;
Rua Pedro Simon com 390,00 m' - R$ 10 mil;
Rua Diogo Teodoro Pereira com 288,00 m' - R$ 5 mil;
Rua Norma Mônica Sabel- Fundos - 1.689,48 m' - R$ 25 mil;
Rua Norma Mônica Sabel - Fundos - 1.698,03 m' - R$ 35 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lotes 47, 48 e 49 - R$ 15 mil, cada;
Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m' - R$ 65 mil;
Loteamento São Pedro com 421, II m? - R$ 20 mil;
Rua São Pedro fundos - com 5,183,00 m2 - R$ 65 mil;
Morro do Samae com 969,72 m' + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINRA: - Rua Boruverá com 338,00 m? - R$ 12 mil ;
Rod. Ivo Silveira/Esquina com Rua João Vieira - 375,00 m2 - R$ 18 mil;
BAmRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 111' - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 fi' - R$ II mil;
Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m" - R$ 7,5 mil
Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
Loteamento Gasparense - "Irias lotes de R$ 12.000,00 até R$ 15,000,00 com financiamento direto em até 60 meses;
Rua Ola" Bohn com 480,74 !TI' - R$ 11 mil. Com Financiamento: .

ROD. ffRANCISCO MASTELA - Em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos com 360,36 m' - R$ II mil. Aceita carro;
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Só dá Lenzi
Parabéns a Leonardo Lenzi, atleta pela
Hípica Paraíso Eqüestre e atual campeão
catarinense que mais uma vezmostrou o

seu talento no Campeonato Catarinense
Juvenil de Hipismo 2003 e arrancou

aplausos do público.

Convite
As equipes interessadas em participar do
10° Torneio de Futebol Suíço, a ser

realizado no dia 12 de outubro, no
Gasparense Esporte Clube e promovido
pelo Clube Sênior de Gaspar, devem se

apressar para fazer as incrições, pois o

número de equipes é limitado. Contato
com Mauri, 9973-6707.

Enduro FIM
Os irmãos René e Ivan Becker foram a

Caçador no dia 14/09 disputar a 6a etapa
do Campeonato Estadual de Enduro.
Infelizmente Ivan conseguiu apenas um
9° lugar, mas René foi melhor e trouxe a

5a colocação ficando assim, em 6° no

campeonato. Ivan mesmo sem pontuar
nesta etapa, ficou em 5° lugar geral. Os
irmãos estão empatados com 40 pontos.

Voleibol
A Equipe de Voleibol Masculino de

.

Blumenau, o BLUMASTER, sagrou-se
campeã da 3a. Etapa da II Copa Sul
Brasileira de Voleibol.Master, realizada
em Florianópolis-SC no último fim de
semana. Com o resultado, o Blumaster
assume a liderança da Copa com 27.
pontos, Sogipa de Porto Alegre vem em

segundo com 19 pontos, Cravo de
Criciúma em terceiro com 18 pontos e a

Equipe Gave de Florianópolis está na

lanterninba com 11 pontos ganbos.
A 4a. e última Etapa será realizada em

Criciúma nos dias 29 e 30 de novembro.
Vale lembrar que a Equipe Blumaster foi
a campeã da I Copa realizada no ano

passado.

Copa de Futsal
Pela Copa de Futsal Cidade de Gaspar a
equipe Neky Squadra venceu por 11 a 6
o Unisystem/Chantelle/B.C. Alemão,
tornando-se campeã da categoria adulta
masculina. O artilheiro da categoria foi
Esmair Lazarirn da Neky Squadra, com
18 gols. O goleiro menos vazado foi
Gilvan Raduntz, do Unisystem. O fair

play foi para a equipe que conquistou o

terceiro lugar da categoria, o Barcelona.

ii)i:i:iID
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

� (0**47) 351·3561
Brusque - se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

Fantoni vence o Sul-Brasileiro
Piloto sobe no degrau mais alto do pódium também na motovelocidade

F oi realizada no autódromo deÂscul!a
neste final de semana, 27 e 28, a

segunda etapa do Campeonato
Interestadual de Motovelocidade, que
envolve os três estados do sul do Brasil,
onde o gasparense Eduardo Fantoni foi o

campeão da etapa.
Eduardo Fantoni, #80, foi o único

Gasparense a competir e embora estives
se desde o começo da temporada afasta
do das provas de motovelocidade, não se

intimidou. No sábado mesmo com difi
culdades no acerto da moto, Husquarna
WR250cc, Fantoni viu que poderia figu
rar entre os três mais rápidos na prova de

domingo e mesmo não fazendo o warn

up pela manhã, Fantoni entrou confiante
numa boa colocação.

Na largada ele ficou em segundo, à sua
frente estava um paranaense que veio

disposto a estragar a festa catarinense,
mas não teve jeito. Fantoni inspirado as

sumiu a ponta ainda na primeira volta ti
já cruzou como líder. Até o 5° minuto de

prova foi pressionado pelo paranaense.
Mas Fantoni não diminuiu o ritmo e fez
crescer volta a volta a diferença para o

segundo colocado.
Fantoni não diminui e quando subiu a

placa de que faltavam duas voltas para o

final, só uni incidente poderia ameaçar a
vitória do gasparense. Incidente que não

aconteceu, e Fantoni pode vibrar com a

equipe sua primeira vitória na

Motovelocidade.
Para Eduardo Fantoni o grande res

ponsável pelo seu ótimo desempenbo tem
sido os treinos com a moto durante a se

mana. "Vencer uma etapa como esta é
muito importante pra mim que este ano

só disputei uma prova demotovelocidade,
se tivesse patrocinadores poderia inten
sificar os treinos e com éerteza brigar por
títulos" concluiu o piloto, que tem se des
tacado bastante este ano.

,

Trail Clube Gaspar participa do passeio ecológico em Rodeio

Através de passeios, Trail Clube divulga o passeio beneficente de Gaspar
No domingo, dia 28 de Setembro, o

Trail Clube Gaspar foi à cidade de Ro
deio para um passeio em trilha. A largada
aconteceu por volta das 9 horas e a che

gada por vota das 13 horas. Foi rêãlízado
ainda um espetáculo com manobras radi-

crus.

Foram aproximadamente trinta pilo
tos gasparenses que desfrutaram os 85Km
das melhores trilhas da região, em pleno
contato com as belezas da natureza.

Juntamente com os gasparenses parti-

Liga Desportiva Gasparense
Assembléia Geral

O Presidente da Liga Desportiva Gasparense, convoca os clubes associados, para
deliberação, "Alteração Estatutária" dar nova redação ao Artigo. 1°, conforme
seu ESTATUTO, de acordo co o capitulo II "DOS PODERES", seção I, Art. 10°
Letra b.)

.

Local: Sociedade Recreativa Alvorada
Data: 06 de Outubro 2003 (segunda-feira)
Horas: 19:00

V 332-1512 . Malhas para Canle.:.:ianislas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939

Rua Cei. Arístilíano Ramos, 298 - Centro Guabiruba - se - E-mail: ncamalahs@zaz.com.br

Padaria e Confeitaria

ciparam do Passeio, trilheiros do Vale do

Itajaí, Alto Vale e Norte Catarinense.
Durante o passeio foram distribuídos vá
rios brindes.

A principal meta do Trail Clube

Gaspar é ir a esses passeios para divulgar
o clube e para contar com a presenças
desses moto clubes que realizaram esse

tipo de evento para a segunda edição do

passeio beneficente que será realizado no

próximo ano. O Trail Clube Gaspar irá
também no dia 11 e 12 de Outubro em

Balneário Camboriu, e dias 15 e 16 de
Novembro na cidade de Itajaí também em

passeios em trilhas.

o Grupo de Capoeira de Gaspar
capras, participou do Campeonatq
berto de Capoeira realizado eml
alneário·Camboriú, no sábado... dia 2
evento qlle acontece anualmeht

rganizaq� pela Associação de
itnbas 116 S1ll..
De (Jaspçu:participaram 30 ati

dades entre 6 e 32 anos.

Comboa partipação, oGrupoAcapr
ouxe bons resultados para Gaspar. Fo�
primeiro colocado em equipe e troux�
a categoria feminina 13 - 16 anos, 53 3

.

ugar com Bruna Moser. Na catego
.

asculina .6 - 8 anos, Rodrigo
.

oux.e o 1" lugar e Gabriel Siqtt
.

a categoria mascuilina 10 - 13, 'fíag
ilveira conquistou o 3° lugar.

.
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RB/Circuito está nas semi-finais
Vitória do Rua Brusque/Circuito Materiais Elétricos veio com a cobrança de pênaltis após prorrogação

Depois de mais de 120 minutos de
bola rolando no campo, 30 de

prorrogação, a equipe do Rua Brusque/
Circuito Materiais Elétricos venceu nos

pênaltis a equipe do SociedadeAlmirante
Tamandaré que jogava em casa.

Após travarem um duelo emocionante
na tarde de domingo, como era esperado,
as equipes precisaram da prorrogação e

da cobrança de pênaltis. Dos cinco chutes
a gol, cada um dos times acertou três. O
sexto pênalti, a equipe do Tamandaré

perdeu, e o Rua Brusque/Circuito
Materiais Elétricos fez, levando assim a

Taça Baterias WM.
Com essa vitória o Rua Brusque

Circuito Materiais Elétricos garantiu vaga
para as semi-finais do Campeonato
Municipal de Gaspar - Taça Rio Itajaí
Açu que devem acontecer no dia 09 de
novembro.

.

Segundo o presidente da Liga
Desportiva Gasparense, Rubens

Benevenutti, o Binho, apesar de ter sido
uma disputa acirrada, o jogo foi bastante

equilibrado. "As duas equipes entraram

em campo dispostos a jogar futebol de
maneira disciplinada. A arbitragem
também se saiu muito bem", comemora.

Para Binho foi surpreendente o

comportamento das torcidas e a

performance do Rua Brusque/Circuito
Materiais Elétricos, que apesar de ser

novato no campeonato, merece destaque.
"A partir de agora, as equipes já estão se

preparando para o returno, cujas partidas
iniciam no próximo domingo, sob solou
sob chuva", explica.

Os jogos do próximo domingo devem
esquentar os gramados, pois as disputas
tendem a ser mais acirradas, apesar do
Campeonato seguir com tranqüilidade. É
hora do Rua Brusque/Circuito Materiais
Elétricos descansar um pouquinho, já que
tem vaga garantida para as semi-finais.

Após a partida a alegria foi geral para
os integrantes do Rua Brusque/Circuito
Materiais Elétricos. "Me surpreendi com
o comportamento das torcidas e das

equipes, que após o jogo permaneceram

Após disputa acirrada Rua Brusque/Circuito teve muito a comemorar

em clima de companheirismo", comenta. Elétricos continuam sendo os artilheiros
Os atletas Marcelinho do Cruzeiro e do campeonato, cada um com três gols

Grilo do Rua Brusque/Circuito Materiais- marcados.

Gasparenses completam prova da Meia Maratona

,

�.-
....

Todos os gasparenses daAGECOR -

Associação Gasparenses de Corredores de
Rua - que participàram da 19a Meia

Maratona, realizada na manhã de

domingo. ao longo da Anfilóquio Nunes

Pires, chegaram ao [mal da prova e assim
como os demais atletas, que também
concluíram o percurso de 21 Km e 97 m,
receberam medalha de participação.
Simulta-neamente à Meia Maratona,
aconteceu também a Prova Primavera

Gilberto Konickfoi o 10 gasparense a
concluir a prova

.com um percurso de 6 Km.
De acordo com a Assessoria de

Imprensa do BelaVistaCountry Club, que
promoveu as provas, largaram 606 atletas,
sendo 417 para a Meia Maratona e 189

para a Prova Primavera.
Bem organizada, segundo o corredor

gasparense,AlzemirAlvesRafael, aprova
que atrasou na largada, contou com vários

pontos de distribuição de água,
importantíssimos em todas as maratonas

e meias-maratonas.

Apesar do tempo ter colaborado, os
gasparenses não conseguiram chegar
entre os primeiros colocados. Rafael teve
uma contusão napanturilha quando estava
no 16° Km e quase teve que abandonar a

prova. Persistente, o atleta conseguiu
terminar a prova com a marca de 1 hora e

36 min. O primeiro gasparense a concluir
a prova foi Gilberto Konick, seguido pelo
Policial Militar, Luiz Henrique de
Oliveira e por Valmor Conceição.

O·Padroeiro da Economia,
.
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* Cheque para 60 dias
* Compras acima

de R$ 50,00
50/0 de desconto à vista

606 atletas largaram na Meia Maratona e Prova Primavera

O trajeto passou pelo trevo do SESI, categorias no masculino e feminino.
retomando ao centro de Gaspar.A largada Élson Gracioli foi o primeiro colocado
e a chegada foram no Bela Vista. A geral da Meia maratona com o tempo de

premiação foi feita no geral e por lhora 6 minutos e 19 segundos.

Bazár·Santà Terezinha
1
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São �os' Sp
Loja dematerias esportivos
Anexo ao supermercado Loja - (47) 332-8178 Distribuidora - Fone/Fax: (47) 332-7098

Rua Barão do Rio Branco 2238 - Sta. Terezinha

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




